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Подземный переход под 
железнодорожными путя-
ми Казанского направле-
ния у платформы Фрезер 
был открыт для пешехо-
дов ещё в конце прошлого 
года. Теперь, как сообщили 
в пресс-службе РЖД, в пе-
реходе заканчиваются от-
делочные работы. По пе-
реходу можно попасть на 
другую сторону путей: из 
ЮВАО в ВАО или обрат-
но, а также выйти на саму 
платформу Фрезер.

Раньше пешеходы пере-
секали здесь пути по на-
стилу. Естественно, под 

землёй идти гораздо безо-
паснее. Потребность в но-
вом переходе особенно вы-
росла после запуска МЦК. 
Совсем рядом с платфор-
мой Фрезер расположена 
станция МЦК «Андронов-
ка»: от выхода со станции 
до нового перехода меньше 
сотни метров. Многим пас-
сажирам, которым нуж-
но попасть на электрички 
Казанского направления, 
удобнее теперь совершать 
пересадку именно здесь, и 
пассажиропоток на плат-
форме Фрезер вырос.

Василий ИВАНОВ

На платформе Фрезер доделывают подземный переход
Фигуристка 

Екатерина 
Боброва 
тренируется 

в Текстильщиках

стр. 12

Смартфон 
в кармане 
может снизить 
иммунитет стр. 11
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В Марьине начался 
литературный 
конкурс

Публицистов, прозаиков 
и поэтов ЮВАО творческое 
объединение «Марьинская 
муза» приглашает принять 
участие в литературном 
конкурсе «Окружающая 
среда — это мы с вами». 
Как сообщил председатель 
жюри Владимир Шаповал, 
работы принимаются до 
1 апреля по адресу: Бра-
тиславская ул., 26, в библи-
отеке №131.

Переименовали 
остановку в Капотне

Автобусную остановку 
«5-й микрорайон Капотни» 
переименовали в «5-й квар-
тал Капотни», сообщили в 
пресс-службе Мосгортран-
са. Остановка находится на 
1-м Капотнинском проезде. 
Там останавливаются авто-
бусы маршрутов №54, 95, 
655, 655к, 854, С9.

На Люблинской 
запретят разворот 

На Люблинской ули-
це перед пересечением с 
11-й улицей Текстильщи-
ков с 26 февраля запре-
тят разворот, сообщили в 
пресс-службе ГКУ «Центр 
организации дорожного 
движения» (ЦОДД).

Изменение схемы дви-
жения позволит миними-
зировать количество ава-
рийных ситуаций.

Коротко

К
ак только жи-
тельница Юж-
нопо р т ов ог о 
района Инна 
Белкова увиде-

ла новый опрос на сервисе 
«Активный гражданин», 
она решила не только про-
голосовать сама, но и со-
общить о голосовании со-
седям. Потому что опрос 
касался благоустройства 
их родного двора на Но-
воостаповской, 6.

На портале ag.mos.ru 
предложено три двора, 
расположенных в районе, 
которые могут быть бла-
гоустроены. Преображе-
ние ждёт тот двор, кото-
рый наберёт наибольшее 
количество голосов.

— Хожу по соседям. 
Многие из них просто не 
знают, что сейчас прохо-
дит такое голосование, 
— рассказывает Инна. — 
Если нужно, помогаю им 
зарегистрироваться на 
«Активном гражданине». 
Также я распечатала ли-
стовки с информацией о 
голосовании, кладу их в 
почтовые ящики.

Из предложенных про-
ектов благоустройства 

двора мне боль-
ше всего понра-
вился тот, где 
есть игровой 
комплекс с гор-

ками, качели, песочницы, 
современные лавочки, по-
хожие на гамаки, а глав-
ное — много деревьев.

Кстати, Инна Белкова не 

только живёт на Новооста-
повской улице, но и рабо-
тает — в молодёжном твор-
ческом клубе «Святогор».

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Инна ходит 
по квартирам 
и показывает проект 
благоустройства

Г л а в о й 
управы Ни-
ж е г о р о д -
ского рай-
она ста ла 
Ва лен тина 
Иванченко. 
Служебный 
контракт с 
ней заклю-
чён сроком 
на один год. 
До этого она 
з а н и м а л а 
дол ж ность 
первого за-
м е с т и т е -
ля главы управы райо-
на Печатники по вопро-
сам ЖКХ. А ранее рабо-
тала в Нижегородском: в 
течение трёх лет руково-
дителем ГКУ «ИС», а за-
тем первым заместителем 
главы управы. 

Главой управы района 
Лефортово назначен Аза-
мат Царикаев. С ним за-
ключён служебный кон-
тракт сроком на пять лет. 
До этого назначения он 
занимал должность главы 
управы Рязанского района. 

Наталья ГОНЧАРОВА

В Лефортове 
и Нижегородском — 
новые главы управ

Инна Белкова 
из Южнопортового призвала 
соседей голосовать за свой двор 

Всего в 2017 году на 
территории Юго-Вос-
тока столицы планиру-
ется отремонтировать 
2309 подъездов, часть 
из которых уже откры-
то для проведения соот-

ветствующих работ. Ак-
тивнее всего за ремонт 
подъездов взялись в Пе-
чатниках: на 1 февраля 
в районе отремонтиро-
вали в пять раз большее 
количество объектов, 

чем планировалось, — 10 
подъездов вместо требу-
емых двух. Хорошо идёт 
работа и в районах Ле-
фортово, Люблино, Не-
красовка и Нижегород-
ский. 

Ремонт всех запла-
нированных подъездов 
округа должен быть за-
вершён до конца года.

— Никаких отсрочек 
в выполнении этой про-
граммы больше не бу-

дет: необходимо сдавать 
все объекты точно в от-
ведённый для этого по 
плану срок, — подчерк-
нул префект А ндрей 
Цыбин.

Наталья ГОНЧАРОВА

При пожаре в жилом 
доме погиб спасатель 1-го 
класса Пётр Станкевич. 

Две квартиры на 4-м 
этаже в доме на Шипи-
ловской улице в Южном 
округе оказались охва-
чены огнём. Пламя рас-
пространилось на пло-
щади 45 кв. метров. 12 по-
жарных подразделений из 
разных округов Москвы 
выехали на место ЧП. 
Были там и пожарные из 
ЮВАО. Из задымлённых 
квартир удалось вывести 
шесть человек, в том чис-
ле двоих детей. Одним из 
тех, кто пошёл внутрь го-
рящего здания, был Пётр 
Станкевич. Но вдруг из 
горящей квартиры про-
изошёл выброс пламе-
ни, спасатель получил 
ожоги. Несмотря на ме-
дицинскую помощь, он 
скончался. 

Петру Станкевичу был 
31 год. Спасателем он ра-
ботал 10 лет, в последнее 
время в аварийно-спаса-
тельном отряде №4, рас-
положенном в районе Ма-
рьино. Среди его наград 
есть медаль «За отличие 
в ликвидации послед-
ствий ЧС». У Петра оста-
лись жена и две малень-
кие дочки. 

Жена Петра — инструк-
тор первой помощи.

 — Они с женой всег-
да рисковали жизнью, 
— рассказывает подру-
га семьи Инна. — На от-
дыхе спасали тонувших. 
По выходным тренирова-
лись: отрабатывали рабо-
чие элементы. Много раз 
Пётр спасал людей даже 
в свои выходные дни, 
выезжая на пожар, если 
был поблизости, так как 
всегда всё необходимое 

снаряжение у него было 
с собой.

«Ты навсегда останешь-
ся в наших сердцах. Ты 
был лучшим, незамени-
мым другом и останешь-
ся им навсегда… Светлая 
память», — пишут друзья 
на странице Петра в соц-
сетях.

Алёна КАЛАБУХОВА

Ограничено движение 
на Лермонтовском 
проспекте 

С 1 февраля до 20 декабря, сообщает ЦОДД, ограни-
чено движение на участке Лермонтовского проспекта 
от дома 2, корп. 1, до пересечения с Привольной улицей. 

В округе начали ремонт подъездов

Пожарный из ЮВАО 
погиб при тушении огня 
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Инна Белкова рассказывает жителям дома 
о возможности проголосовать на портале «Активный гражданин»
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С
амой младшей 
из них 58 лет, 
самой старшей 
84. Они ходят 
в недавно соз-

данную группу любите-
лей скандинавской ходь-
бы «Ласточки». Занятия 
организовала житель-
ница Кузьминок и пред-
седатель районного Об-
щества инвалидов Ольга 
Красова.

 — Сначала я самостоя-
тельно по Интернету обу-
чалась технике сканди-
навской ходьбы, упражне-
ниям на разминку. Затем 
после длительной перепи-
ски с различными орга-
низациями наконец уда-
лось пригласить тренера 
для бесплатного мастер-
класса, — поделилась она.

И «ласточки» пошли в 
Кузьминский парк зани-
маться. Начали с 3 кило-
метров, сейчас легко про-
ходят пять. А группа по-

стоянно пополняется но-
вичками.

— Скандинавская ходь-
ба полезна для мышц и су-
ставов. Также занятия на 

свежем воздухе отлично 
справляются с нервным 
напряжением и стрессами, 
— говорит Ольга Красова.

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

Окружные новости

На сайтах районных газет
 golos-nekrasovki.ru

В новой поликлинике в Некрасовке 
начался набор врачей

В открывшуюся поликлинику на ул. Недорубова, 2, наби-
рают медперсонал. 

 — Детско-взрослая поликлиника рассчитана на 750 посе-
щений в смену, поэтому туда требуется много специалистов. 
Сейчас ведётся набор участковых терапевтов и участковых 
педиатров, а также других специалистов во взрослое и дет-
ское отделения, — пояснили в управе района Некрасовка.

 районные-будни.рф

Клуб для пенсионеров открылся 
в Жулебине 

Клуб общения для пенсионеров «В кругу друзей» открыл-
ся на базе культурного центра «Лидер» в микрорайоне Жу-
лебино.

Исполняющий обязанности директора культурного цен-
тра Николай Кривоногов отметил, что основная задача клу-
ба — это организация досуга пожилых людей. Здесь будут 
проходить встречи с интересными людьми, а также посети-
телям предоставят возможность посещения театров, музе-
ев и выставок. Заседания клуба планируется проводить раз 
в месяц. Прийти сюда может любой москвич.

Адрес культурного центра «Лидер»: Лермонтовский просп., 
2, корп. 2. 

 районные-будни.рф

Жителей Выхина проконсультируют 
по льготам на лекарства

В Клубе грамотного потребителя при филиале «Выхино» 
ТЦСО «Жулебино» начались занятия. 28 февраля в 17.00 
врачи диагностического центра №3 подробно расскажут жи-
телям района о льготных лекарствах, проконсультируют по 
новым медуслугам в районных поликлиниках для пациентов 
с хроническими заболеваниями.

Во второй части занятия посетители узнают, кто имеет 
право на льготное санаторно-курортное лечение, куда и с 
какими документами обращаться за путёвкой.

Принять участие в занятии могут все желающие. Адрес: 
Рязанский просп., 64, корп. 2. 

Жительницы Кузьминок занялись 
скандинавской ходьбой 

В Рязанском прохожие 
поймали табачного 
вора

Компания приезжих из Таджикистана 
заметила, что в табачной палатке на Ря-
занском проспекте происходит что-то не-
ладное. Дверь взломана, а внутри суетят-
ся двое парней в капюшонах и медицин-
ских масках.

Когда похитители сигарет вышли из па-
латки, один из свидетелей громко крикнул: 
«Стоять!» Побросав добычу, воры кинулись 
врассыпную. Одного из них свидетелям уда-
лось поймать. За другим побежали, но не 
догнали: он ранил одного из преследовате-
лей ножом. Друзья вызвали полицию.

Как выяснилось, злоумышленники пыта-
лись украсть табачную продукцию и деньги 
из кассы на общую сумму около 300 тыс. 
рублей. 

С учётом позиции Кузьминской межрай-
онной прокуратуры обвиняемый, 32-летний 
житель Печатников, ранее судимый за ана-
логичные преступления, содержится под до-
машним арестом.

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской межрайонной 

прокуратуры

Начали с 3 километров, 
сейчас легко проходят пять

Ученик 11-го класса люблинской 
школы №2121 Алексей Тюменев 
уже стал сотрудником высокотех-
нологичной компании. Правда, на 

работу он вый-
дет только после 
окончания вуза. 
Алексей заклю-
чил отложенный 
трудовой договор 
с компанией про-
мышленного ди-
зайна, располо-
женной в техно-
парке «Калибр». 

Таких догово-
ров с талантли-

выми школьниками на всю Москву 
всего 42. Как рассказала учитель ин-
форматики школы Евгения Алефи-
ренко, Алексея выбрали за его проект 
арочного моста. Проект готовился со-
вместно с Институтом транспорта в 
рамках конкурса «3Д-бум». Алексей 
предложил решить проблему про-
бок в Марьине и Капотне, проложив 

через Москву-
реку мост. Он 
произвёл рас-
чёты и смоде-
лировал его с 
помощью вир-
туального кон-
структора.

Проект занял 
1-е место на кон-
курсе «3Д-бум» и 
2-е место на 19-й 

м о с к о в с к о й 
выставке «Ар-
химед». 

Мария ГУСЕВА

Школьника из ЮВАО 
взяли на работу в технопарк

Ищите «Юго-Восточный курьер»
в социальных сетях!
«ВК» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — www.facebook.com/uvkurier
«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — www.instagram.com/uvkurier

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!

Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте «лайки».
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

m
os

.ru

«Ласточки» на занятиях

Алексей Тюменев 
спроектировал мост
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Д
оходы от ту-
ризма в Мо-
скве увеличи-
лись в четыре 
раза по сравне-
нию с 2010 го-

дом. Об этом сообщил гла-
ва Департамента спорта и 
туризма Николай Гуляев 
во время очередного засе-
дания президиума прави-
тельства столицы.

Откуда туристы

Благоустройство пе-
шеходных зон, парков и 
спортплощадок, повы-
шение безопасности на 
улицах и строительство 
гостиниц вывели тури-
стическую индустрию на 
уровень одной из ведущих 
отраслей столичной эко-
номики.

 — В Москве один за 
другим проходят круп-
нейшие мировые фе-
стива ли, к ульт у рные, 
массовые мер оп ри я-

тия, которые привлека-
ют миллионы туристов. 
Строятся новые гости-
ницы, улу чшается ра-
бота т ранспорта, ре-
конструируются обще-
ственные пространства, 
развивается торговля. В 
целом за прошедший год 
туристический бизнес 
принёс Москве уже око-
ло 0,5 триллиона рублей, 
— отметил мэр Сергей 
Собянин.

Как рассказал Николай 
Гуляев, порядка 74% тур-
потока столицы составля-
ют жители из других рос-
сийских городов. Осталь-
ные 26% — гости из-за 
рубежа. Особой популяр-
ностью Москва пользу-
ется у туристов из Китая, 
Германии, Турции, Изра-

иля, Франции, Италии, 
США, Великобритании и 
Испании. 

Гостей столицы 
на 40% больше 

Как отметил Сергей 
Собянин, в Москве раз-
виваются самые разные 
направления туризма. 
Активная реставрация 
архитектурных памят-
ников привела к увели-
чению культурно-позна-
вательных поездок, а рост 
числа специализирован-
ных выставок стимулиро-
вал развитие делового ту-
ризма. Все больше людей 
приезжают в Москву за по-
купками: туристы тратят 
на шопинг в столице око-
ло 10 тыс. рублей в сутки. 

С каждым годом нара-
щивает популярность так 
называемый событий-
ный туризм: полюбовать-
ся красочным убранством 
Москвы во время город-
ских фестивалей и празд-
ников приезжают гости 
со всего мира. На глав-
ных фестивалях столицы 
— «Московские сезоны», 
«Круг света», «Времена 
эпохи» — в минувшем году 
побывали 55 млн человек. 

 — По сравнению с 2010 
годом число туристов, по-
сетивших Москву в про-
шлом году, увеличилось 
почти на 40%, — сообщил 
Гуляев.

Каждой гостинице — 
своя категория

В 2016 году закончилась 
классификация средств 
коллективного размеще-
ния Москвы, охватив-
шая 870 помещений го-

стиничного бизнеса. Ка-
тегорию «пять звёзд» по-
лучили 27 гостиниц, 74 
отелям присвоили четы-
ре звезды. Больше всего 
в столице трёхзвёздоч-
ных гостиниц — 184. Ещё 
98 комплексов имеют две 
звезды и 40 помещений — 
одну звезду. Кроме того, 
447 хостелов и мини-оте-
лей получили категорию 
«без звёзд». Общая вме-
стимость гостиниц и хо-
стелов превышает 58 ты-
сяч номеров. 

По словам Гуляева, 
число постояльцев сто-
личных отелей за шесть 
лет увеличилось на чет-
верть, достигнув в про-
шлом году 9,8 млн че-
ловек. При этом Москва 
готова принимать в ком-
фортных условиях ещё 
больше гостей: средняя 
загруженность гостиниц 
в минувшем году соста-
вила чуть меньше 70%. 

Международный 
масштаб

Достижения Москвы в 
развитии индустрии го-
степриимства отмечены 
на мировом уровне. На-
пример, европейское из-
дательство Lonely Planet 
включило Москву в де-
сятку самых привлека-
тельных мест путеводи-
теля «Лучшие путеше-
ствия-2017». А по версии 
британской компании Post 
Office, российская столи-
ца вошла в топ-10 самых 
доступных и недорогих 
городов для туристиче-
ского отдыха. 

Среди российских ре-
гионов Москва по ито-
гам 2016 года заняла 1-е 
место по посещаемости 
в дни зимних праздни-
ков — по информации 
сайтов для планирова-
ния поездок momondo.ru 
и roomguru.ru. 

Ольга САРАТОВСКАЯ

Город

На базе Сеченовки 
появится индустриальный 
парк биомедицины

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин провёл совместное 
заседание наблюдатель-
ного и попечительского со-
ветов Первого Московско-
го государственного ме-
дицинского университета 
им. И.М.Сеченова, где под-
держал проект создания ин-
дустриального парка биоме-
дицины. 

— Это прорывной про-
ект для университета, кото-
рый реально превращается 
в ведущий исследователь-
ский центр мирового уровня. 
Правительство Москвы все-
мерно поддерживает созда-
ние индустриального парка 
биомедицины, где будут рож-
даться и внедряться новые 
высокие технологии в инте-
ресах сбережения здоровья 
людей, — отметил мэр. 

Москва является одним 
из крупнейших в мире 
образовательных центров

Об этом сообщил мэр сто-
лицы Сергей Собянин в ходе 
международной конферен-
ции по результатам исследо-
ваний качества образования.

— В Москве воспитанни-
ков, учащихся и студентов 
около 2 миллионов чело-
век, больше 200 тысяч че-
ловек работают в этой от-
расли. По этим параметрам 
Москва является одним из 
крупнейших в мире обра-
зовательных центров. И это 
важнейшая отрасль город-
ского хозяйства и важней-
ший приоритет деятельно-
сти Правительства Москвы, 
— отметил Сергей Собянин.

Также он добавил, что за 
последние пять лет в Москве 
в два раза улучшились все 
основные базовые показате-
ли школьного образования.

В конференции приняли 
участие представители бо-
лее 30 стран и всех регио-
нов России, занимающихся 
вопросами анализа качества 
образования. 

В столице завершена 
реставрация 33 храмов 
и монастырей

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин вместе с Патриархом 
Московским и всея Руси Ки-
риллом осмотрел ход ре-
ставрационных работ в Но-
воспасском монастыре.

— Мы с вами отреставри-
ровали 33 старейших хра-
ма Москвы. Ещё примерно 
столько же находятся в ак-
тивной фазе работы. Это 
настоящее восстановление 
огромного исторического 
пласта не только Москвы, 
но и нашей страны. 

Также Сергей Собянин по-
здравил Патриарха с годов-
щиной интронизации. 

— Восемь лет, которые вы 
находитесь на посту, можно 
назвать годами созидания. 
Это хорошо видно по Мо-
скве, — сказал Сергей Со-
бянин.

Городские
новости

Особой популярностью Москва 
пользуется у туристов из Китая

И за культурой, 
и за покупками
Столичные власти подвели итоги развития турбизнеса за шесть лет 

На площадках фести-
валя «Московская Масле-
ница», который пройдёт в 
столице с 17 по 26 февраля, 
горожан ждёт большое ко-
личество блинов со слад-
кими, солёными и сытны-
ми начинками, сообщает 
портал mos.ru.

Всего в центре будет бо-
лее 30 точек по продаже 
блинов. Кроме того, для 
гостей проведут кулинар-
ные мастер-классы, орга-

низуют хороводы и тради-
ционные славянские мас-
леничные забавы. Украсят 
площадки многочислен-
ные фигуры соломенных 
Маслениц, восьмиметро-
вая ледяная Масленица и 
карусели в виде дымков-
ских игрушек.

У участников будет воз-
можность не только по-
пробовать блины и узнать 
их рецепт, но и поучаст-
вовать в классических 

масленичных забавах. На 
площади Революции ор-
ганизуют «блинные» тир, 
«блинный» фрисби и кёр-
линг.

Здесь же будут рабо-
тать и кулинарные ма-
стер-классы. Все жела-
ющие научатся готовить 
гречишные, шоколад-
ные, гурьевские блины, 
а также блины из сель-
дерея. Для сладкоежек — 
оладьи с арахисовым мас-

лом и шоколадным моро-
женым, печёным яблоком 
и варёной сгущёнкой, с зе-
фиром и карамелью. Ку-
линары раскроют секре-
ты рецептов блинов из 
разных стран: китайских 
блинчиков из заварного 
теста с креветками и то-
матной заправкой, фран-
цузских — с апельсинами 
и малиной, японских ола-
дий с кабачками и кунжу-
том.

На Новом Арбате, где 
расположатся четыре фе-
стивальные площадки, 
Масленицу сделают более 
современной. Здесь мож-
но будет увидеть двухме-
тровых марионеток. В них 
гости узнают художников-
авангардистов Малеви-
ча, Степанову, Лентулова 
и Кандинского. С каждой 
из кукол посетители смо-
гут сфотографироваться.

Ирина КОРНЕЕВА 

Москва готовится к Масленице 

Миллионы туристов 
привлекает разнообразие 
московских фестивалей 
и культурных событий
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ремонт даёт 
вторую жизнь 
старому дому, 
но бы ва ю т 

случаи, когда и глобаль-
ная реновация зданию по-
мочь не может. Речь идёт о 
пятиэтажках 1960-х годов 
постройки и ветхих строе-
ниях с деревянными пере-
крытиями.

Эту проблему обозначи-
ли московские муници-
пальные депутаты, кото-
рые активно следят за хо-
дом реализации програм-
мы капитального ремонта. 
По словам депутатов, в сто-
лице жители пяти этажек 
часто отказываются от ре-
монта, и их можно понять: 
с этим процессом связаны 
огромные неудобства.

Ремонтировать 
без отселения 
не получается

7 февраля вопрос о ка-
питальном ремонте пяти-
этажек стал главным на 
9-м отчётно-выборном 
съезде ассоциации «Совет 
муниципальных образова-
ний города Москвы». 

Депутаты не делали го-
лословных заявлений, а 
примерами из жизни ил-
люстрировали свои слова. 

Член президиума СМОМ 
глава муниципально-
го округа Бабушкинский 
Алексей Лисовенко расска-
зал о том, как в старых до-
мах меняют стояки холод-
ного и горячего водоснаб-
жения. Для этого необхо-
димо провести разводку по 
внутренним помещениям 
ванной, туалета, кухни. 
При этом площадь поме-
щений уменьшается. А что-
бы заменить стояк канали-
зации, строителям нужно 
разбирать стены сан узлов 
соседних квартир!

Глава муниципального 
округа Пресненский Пётр 
Петров также привёл по-
добные примеры. 

— Мощная программа, 
которая была в Москве 
по сносу пятиэтажек, за-
кончилась, — сказал Пе-
тров. — Посоветовавшись 

со многими руководи-
телями муниципальных 
округов, мы обращаем-
ся к Правительству Мо-
сквы с просьбой разрабо-
тать новую программу по 
сносу пятиэтажек. В ВДВ 
есть такой девиз: «Никто, 
кроме нас!» Я считаю, что 

никто, кроме сегодняшне-
го Правительства Москвы, 
не сможет реализовать эту 
программу.

Илья Свиридов, глава 
муниципального окру-
га Таганский, назвал пя-
тиэтажки «фондом буду-
щих поколений». Он счи-

тает, что на их месте нужно 
строить полноценные дома 
современных серий с хоро-
шими дворовыми террито-
риями, с подземными пар-
ковками.  

Не все хотят 
переезжать

На съезде выступил за-
меститель мэра в Прави-
тельстве Москвы по во-
просам градостроительной 
политики и строительства 
Марат Хуснуллин.

— Существует несколь-
ко проблем, — сказал гла-

ва столичного Стройком-
плекса. — И первая из них 
— это отсутствие стар-
товых площадок для за-
стройки. Вторая слож-
ность: часть жителей ка-
тегорически не хотят пе-
реезжать из старых домов. 
Кроме того, на сегодняш-
ний день программа тре-
бует колоссальных ресур-
сов. Если посмотреть на 
АИП, скажем, 2010 года, 
то порядка половины ре-
сурсов мы тратили на эту 
программу расселения пя-
тиэтажек и очень мало — 
на транспорт. Сегодня же 

город тратит примерно 300 
миллиардов рублей на ме-
тро, на дороги, на желез-
ную дорогу.

Тем не менее депутаты 
продолжат отстаивать ин-
тересы жителей ветхих до-
мов.

По итогам съезда де-
путаты подготовили ре-
золюцию, где отметили 
важность сноса пятиэта-
жек первого этапа инду-
стриального домострое-
ния. Документ направили 
мэру Москвы Сергею Со-
бянину.

Вероника ГОРНОСТАЕВА

В пятиэтажке в Кузьминках идёт 
разрушение бетона балконной 
плиты на всю толщину 

Улица Шумилова, 12. Для ремонта 
системы центрального отопления 
надо ломать стены 

Город

Старым пятиэтажкам 
ремонт не поможет
Муниципальные депутаты выступают за продолжение программы
сноса ветхих домов

Многочисленные жа-
лобы жителей старых пя-
тиэтажных домов на ка-
чество капитального ре-
монта вызвали острую и 
эмоциональную дискус-
сию в Общественной па-
лате г. Москвы. 

Члены комиссии по 
ж и лищно-комм у на ль-
ному хозяйству, капи-
тальному ремонту и во-
просам местного само-
у правлени я засл у ша-
ли доклад руководителя 
столичного Фонда кап-
ремонта Артура Кески-
нова и выразили обеспо-
коенность проблемами, с 
которыми сталкиваются 
жильцы хрущёвок, ког-
да в их квартирах начи-
нают проводить предус-

мотренные законом ра-
боты. 

По словам председате-
ля комиссии Александра 
Козлова, в этих домах из-
за особенностей их кон-
струкции ремонт создаёт 
большие неудобства для 
жильцов. 

— В Общественную па-
лату поступает большое 
количество жалоб на то, 
как идёт ремонт в таких 
домах. При этом москви-
чи часто ссылаются на 
опыт отселённых пяти-
этажек сносимых серий и 
считают, что их дома так-
же должны быть отселе-
ны, — сказал Козлов. 

К обсуждению подклю-
чились эксперты. 

По словам заведующего 

кафедрой МАРХИ Юрия 
Табунщикова, эти дома 
объективно строили на 
ограниченный срок, на ре-
монт они не рассчитаны и 
конструктивно не сильно 
отличаются от сносимых 
серий. А главный инже-
нер ГУП «МосжилНИИ-
проект» Константин Су-
хов заявил: рассчитывать, 
что благодаря капремонту 
в этих домах станет ком-
фортно жить, — это закла-
дывать под городскую про-
грамму «мину замедленно-
го действия». 

— Системы в таком со-
стоянии, что заплатки 
только ухудшат состоя-
ние домов, — сказал он.

Эксперты подтверж-
дают, что из-за кон-

структивных особенно-
стей старых пятиэтажек 
1960-х годов постройки 
фонд технически не в со-
стоянии решить эту про-
блему за счёт средств, ко-
торые собирают на эти 
нужды жители. 

Руководитель жилищ-
ного сектора фонда «Ин-
ститут экономики горо-
да» Ирина Генцлер ви-
дит решение проблемы в 
подключении частных за-
стройщиков. 

— В Москве есть проек-
ты развития застроенных 
территорий, когда площа-
ди старых домов предо-
ставляются частному за-
стройщику, уже он реша-
ет вопросы об отселении 
жителей, сносе и так да-

лее. Здесь можно объеди-
нить механизмы коммер-
ческого интереса с жела-
нием оставить людей на 
этом же месте. 

Глава Фонда капремон-
та г. Москвы Артур Ке-
скинов призвал присут-
ствовавших быть реали-
стами: 

— Кто-нибудь из вас за-
думывался, о каком коли-
честве домов идёт речь? 
Это 25-27 миллионов 
квад ратных метров! Моя 
позиция: у фонда есть ре-
альная программа. Дома 
ремонтируются. Да, есть 
проблемы. Но на данный 
момент снести старые 
дома и всех отселить — 
это задача неподъёмная. 

Председатель Комис-

сии по городскому хозяй-
ству и жилищной полити-
ке Мосгордумы Степан 
Орлов отметил, что даже 
расширение программы 
работ на старых домах не 
спасёт ситуацию.

— Мы обязаны найти 
какое-то решение. Если 
оно не найдётся в рамках 
Программы капитально-
го ремонта, его надо ис-
кать в рамках других сто-
личных программ, — за-
явил он. 

Комиссия приняла ре-
шение привлечь для по-
иска решения строителей, 
инженеров и финанси-
стов, а затем представить 
Правительству Москвы 
конкретные предложения. 

Андрей ПАРФЁНОВ 

По итогам съезда депутаты 
подготовили резолюцию,
где отметили важность
сноса пятиэтажек

В Общественной палате обсудили капремонт хрущёвок 



6 февраль 2017  №5 (720)     Люди для людей

М
арина Вол-
ков а в о з-
главляет об-
щественную 

организацию «Большая 
семья», в которую входят 
более 300 многодетных се-
мей ЮВАО. 

Материнские заботы

У самой Марины двое 
сыновей-подростков и ма-
ленькая дочка. Она хоро-
шо представляет себе ма-
теринские заботы и труд-
ности. Например, у млад-
шего сына в детстве были 
проблемы с лёгкими,  ему 
были необходимы заня-
тия спортом. Марина сама  
играла с детьми в футбол 
и в хоккей — у неё и сей-
час есть клюшка, с кото-
рой она  стояла на воротах. 

Сейчас младшему сыну 
Никите 15 лет, он чемпи-
он ЮВАО по дартсу. Стар-
ший, 17-летний А лек-
сандр, — третья ракетка 
Москвы по  настольному 
теннису.  

А не так давно — год и 10 
месяцев назад — Марина 
родила дочку Лейлу.

— Я очень хотела девоч-

ку, — рассказывает она. 
— Но боялась: не знала, 
как воспримут её сыно-
вья. И вдруг однажды она 
мне приснилась — девоч-
ка с огромными глазами 
смот рит на меня и гово-
рит: «Мама, не бойся, всё 
будет хорошо». Через две 
недели я узнала, что бере-
менна… 

«Большая семья» 
Молодая мама на себе 

испытала, как трудно с ко-
ляской в мороз бегать по 
инстанциям и поликли-
никам, как нужна женщи-
не с маленьким ребёнком 
помощь понимающих лю-
дей. И решила организо-
вать в Кузьминках центр 
поддержки многодетных 
семей. 

— Я поняла, что центр, 
куда мамы могли бы об-
ратиться за поддержкой, 
просто необходим. Меня 
поддержали депутат Гос-
думы Пётр Толстой, глава 
управы района Кузьминки 
Людмила Акубекова и гла-
ва муниципального окру-
га Алан Калабеков, — рас-
сказывает она.

В беде не оставили 
— В прошлом году у од-

ной нашей многодетной 
семьи случилось несча-
стье: квартира сгорела и 
они остались на улице в 
чём были, — рассказы-
вает Марина Волкова. — 

У них не осталось ниче-
го — ни одежды, ни доку-
ментов, всё сгорело. Мама 
троих детей была в ужа-
се, она не знала, куда ей 
идти. В управе района ей 
дали телефон нашего цен-
тра. И мы стали собирать 

для погорельцев вещи. Об-
звонили членов нашей ор-
ганизации, и люди отозва-
лись. Сразу же позвонила 
одна семья и предложила 
диван и стулья. Мы с му-
жем поехали и привезли их 
на машине. Кто-то принёс 
одежду и другие вещи. Это 
всё хранилось у нас в шта-
бе, пока  они жили у со-
седей. С тех пор эта семья 
— наш большой друг, они  
тоже стали нашими волон-
тёрами.

«Барахолочка» 
на Масленицу

Сейчас в центре работают 
восемь волонтёров из числа 
многодетных мам. Они по-
могают семьям найти бес-
платных юристов или пси-
хологов, разобраться с элек-
тронными новшествами в 
поликлиниках. Ещё доби-
лись, что парикмахерские 
района дают многодетным 
30-процентную скидку. 

На Масленицу «Боль-
шая семья» во второй раз 
собирается провести на 
улице акцию «Барахолоч-
ка». Люди принесут одеж-
ду и игрушки — новые и в 
хорошем состоянии, — ко-
торые будут розданы нуж-
дающимся семьям (место 
акции пока уточняется).

Марина Волкова делит-
ся с многодетными ма-
мами всем, чем может. И 
даже хобби у неё не только 
для себя, но и для других: 
она делает цветы из кон-
фет и дарит их друзьям.

Мария АНИСИМОВА

Общественная организация 
«Большая семья»: 
Волгоградский просп., 111, 
корп. 1 

Когда у одной из семей 
сгорела квартира, погорельцам 
нашли и одежду, и мебель

Марина Волкова спешит на помощь мамам

А
фганская вой-
на, длившая-
ся 10 лет, при-
несла немало 
горя, в корне 

изменила судьбы многих 
людей. В их числе — Вла-
димир Костюченко. Он 
трижды был в Афгани-
стане, провоевав в общей 
сложности четыре года. 
После войны Владимир 
возглавил Союз ветера-
нов Афганистана по Юго-
Восточному округу, поз-
же был избран первым за-
местителем председателя 
общероссийской органи-
зации «Союз ветеранов 
Афганистана». 

Не представляли, 
что нас ждёт

В кабинете Владимира 
Костюченко висит карти-
на, запечатлевшая сцену 
спасения раненых в Афга-
нистане: на краю пропа-
сти, опираясь на переднее 
колесо, завис вертолёт. 
Боец пытается подтащить 
раненого к вертолёту, дру-
гие, стреляя из автоматов, 
отбивают атаку душма-
нов.

 — Я сам так на верто-
лёте вытаскивал раненых, 
— говорит Владимир, за-
метив заинтересованный 
взгляд. — По кругу, при-
крывая, зависают вертолё-
ты Ми-24, в это время надо 
успеть загрузить раненых. 

Владимир с детства се-
рьёзно занимался спор-
том, стал чемпионом Во-
оружённых сил СССР по 
боксу, потом окончил Са-
ратовское военное авиа-
ционное училище. В са-
мую горячую точку Афга-
нистана — Кандагар — он 
попал в 1981 году в соста-
ве эскадрильи вертолётов 
Ми-8.

— Мы сначала даже ра-
довались, что нас направи-
ли за границу, — рассказы-
вает Владимир.— Помню, 
стоим в курилке в новень-
ких белых комбинезонах, а 
к нам подходит провялен-
ный под солнцем в каком-
то жёваном комбинезоне 
командир эскадрильи, на 
смену которой мы прибы-
ли. «Эх, — говорит, — вы 
даже не знаете, куда попа-
ли. Но если будете слушать 
нас, стариков, то вам боль-
ше повезёт». 

Последний патрон

Вертолёт, на котором 
летал Владимир, дважды 
сбивали. Первый раз это 
случилось 10 ноября 1981 
года. Душманы пробили 
бак. Топливо стало бы-

стро убывать. Пришлось 
экстренно приземлиться. 

— Осмелевшие душма-
ны закричали: «Шурави, 
сдавайтесь! Мы оставим 
вам жизнь!» Сдаваться ни-
кто не собирался. Мы вы-
тащили пулемёт. У каждо-
го на крайний случай был 
приготовлен последний 
патрон, — вспоминает аф-
ганец. — И вдруг слышим 
русскую речь с характер-
ным матерком: «Что вы тут 
белыми задницами свер-
каете? Хотите без башки 

остаться?» Это оказалась 
группа спецназа. Видели 
бы вы, как все радовались 
нашему спасению! 

Едва не свалились 
в пропасть

Второй раз Владими-
ра сбили в 1988 году, тоже 
10 ноября. Машина с пе-
ребитым хвостом вошла 
в штопор и устремилась 
в пропасть. Парашютами 
воспользоваться не полу-
чилось из-за небольшой 
высоты. И тогда Владимир 
принял решение — отклю-
чить оба двигателя. Верто-
лёт упал на дорогу, пере-
вернулся, но не свалился 
в пропасть, зацепившись 
лопастями за остов сгорев-
шей машины. 

— Конечно, все мы попа-
ли в госпиталь, у меня вот 

были сломаны два ребра, 
но ведь остались живы, — 
улыбается Владимир.

Воин-афганец удостоен 
девяти правительствен-
ных наград, в том чис-
ле трёх орденов Красной 
Звезды. В сентябре 2016 
года им был установлен 
памятник «Вертолёт» в 
Выхине-Жулебине. Сейчас 
Владимир готовит книгу 
о погибших в Афганиста-
не вертолётчиках. А ещё 
он с товарищами собира-
ет средства на установку 
мемориала на Поклонной 
горе. Имена 37 тысяч во-
инов, погибших в локаль-
ных конфликтах, будут 
увековечены в бронзе.

Ирина КОЛПАКОВА

Союз ветеранов Афганистана 
ЮВАО: ул. Михайлова, 
43, тел. (495)371-7101

Вертолёт Владимира Костюченко 
сбивали дважды

«Сначала 
радовались, 
что попали 
за границу»

В Кузьминках открылся центр поддержки многодетных семей

Председатель Союза ветеранов Афганистана 
по ЮВАО рассказал о войне

Марина Волкова с волонтёрами 

В Афганистан 
Владимир попал 
в 1981 году 
в составе эскадрильи 
вертолётов Ми-8
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Н
овый регла-
мент МВД 
по проведе-
нию экзаме-
нов на права 

вступил в силу 1 сентя-
бря. Усложнилась и тео-
ретическая часть, и прак-
тическая. Как это отраз-
илось на подготовке уче-
ников и на результатах 
экзаменов?

Нужно ответить 
без ошибок

Раньше, чтобы сдать 
теоретический экзамен в 
ГИБДД, достаточно было 
за 20 минут ответить пра-
вильно на 18 вопросов из 
20. Теперь нужно ответить 
вообще без ошибок, иначе 
дадут дополнительные во-
просы. Для тех, кто гото-
вился, ничего сложного в 
этом нет. Да и в автошко-
лах внутренний экзамен 
ещё с середины прошло-
го года принимают с тре-
бованиями более жёстки-
ми, чем в ГИБДД: обычно 
нужно ответить без оши-
бок на 40 вопросов из 40 
или даже на 60 из 60. Тем 
не менее процент сдавших 
теорию в ГИБДД с перво-
го раза всё же упал.

— Раньше из группы 
в составе 30 человек не 
сдавали теорию с перво-
го раза один-два канди-
дата в водители, сейчас 
– пять кандидатов, — го-
ворит Александр Руден-
ский, директор автошко-
лы, имеющей несколько 
филиалов в разных райо-
нах ЮВАО. — Но причи-
на не в том, что сам экза-
мен стал сложнее, а в том, 
что на экзамене в ГИБДД 
люди больше нервничают, 
боясь допустить ошибку.

На вождении машина 
будет другой

На площадке доля сдав-
ших с первого раза тоже 
снизилась. В разных ав-
тошколах мне назвали 
примерно одинаковые 
показатели: раньше таких 
было где-то 70-80%, теперь 
чуть больше половины.

Причины называют 
разные. Непри ятным 
сюрпризом для многих 
стало отсутствие стоек 
на обновлённой площад-
ке. Речь идёт о верти-
кальных элементах вы-
сотой около метра, кото-
рые раньше возвышались 
над разметочными кону-
сами. Ученики и инструк-

торы автошкол называли 
их обычно вешками или 

просто палками. Теперь 
зоны выполнения упраж-
нений обозначены только 
разметкой и достаточно 
низкими конусами. Веш-
ки были хорошо видны на 
любом расстоянии в зер-
калах или просто через 
боковое или заднее стек-
ло. С конусами сложнее. 

Однако, по мнению Ру-
денского, основная при-

чина затруднений на пло-
щадке не в этом:

— При правильном под-
ходе можно подготовить 
ученика и к новым упраж-
нениям. А причина боль-
шинства неудач на пло-
щадке — негативный са-
монастрой, связанный с 
тем, что сдавать экзамен 

придётся на другой маши-
не, а не на той, на которой 
вы учились, — рассказал 
директор автошколы.

Сдавать экзамен на дру-
гой машине некоторым 
приходилось и раньше, 
но теперь это правило, а 
не исключение: ученики 
разных автошкол сдают 
экзамены на одной и той 
же технике, оборудован-
ной видеорегистраторами.

Интересно, что, по сло-
вам Руденского, процесс 
обучения девушек и пар-
ней проходит совершен-
но одинаково: среди тех 
и других встречается рав-
ный процент учеников, 
осваивающих водитель-
ское мастерство быстро 
или, наоборот, медленно. 
А вот экзамены девушки 
сдают лучше — возмож-
но, они относятся к это-
му делу серьёзнее.

Сколько это стоит

Новый порядок сдачи 
экзаменов, похоже, не от-
пугнул желающих обу-
чаться. В большинстве 
автошкол говорят, что 
ощутили лишь традици-
онные сезонные колеба-
ния спроса на их услуги, 
а какого-то особого спада 
не наблюдается. Сегодня 
полный курс обучения на 
категорию B на машине с 
механической коробкой 
передач стоит в Москве в 
среднем 35-40 тыс. рублей. 
Обучение на автомобиле 
с «автоматом» обходится 
обычно на 3-5 тыс. доро-
же. Но на фоне характер-
ного для весны роста ко-
личества желающих стать 
водителями цены могут и 
вырасти.

Василий ИВАНОВ

Главное — 
не нервничать!
Сдавших экзамены в ГИБДД с первого раза стало меньше

Неприятным сюрпризом 
для многих стало отсутствие 
стоек на площадке

Единые 
стандарты работы 
такси в Москве 
снизили среднюю 
цену поездки

За три года стоимость по-
ездки на такси по Москве 
снизилась на 30%, сооб-
щает портал mos.ru.

По словам зам. мэра Мо-
сквы, руководителя Депар-
тамента транспорта и раз-
вития дорожно-транспорт-
ной инфраструктуры Макси-
ма Ликсутова, легализация 
рынка такси и привлечение 
предприятий малого и сред-
него бизнеса для работы в 
этом сегменте дали широ-
кие возможности для кон-
куренции.

— Рост конкуренции, а 
также новые способы за-
каза через мобильные при-
ложения позволили пере-
возчикам снизить цены и 
сделали такси одним из 
популярных способов пере-
движения по городу, — рас-
сказал он. — Цена поезд-
ки по столице с 2014 года 
продолжает снижаться. Тог-
да горожане в среднем пла-
тили 700 рублей, в 2015-м 
— 650 рублей, а в прошлом 
году средний чек составил 
500 рублей.

Как отметил зам. мэра, 
сейчас такси приезжает в 
течение семи минут после 
вызова даже в часы пик.

В Москве продлят 
две линии метро

На заседании Градостро-
ительно-земельной комис-
сии Москвы, которое про-
вёл мэр Сергей Собянин, 
одобрен проект планиров-
ки нового участка Люблин-
ско-Дмитровской ветки Мо-
сковского метрополитена, 
а также нового участка Со-
кольнической линии метро 
от станции «Саларьево» до 
административно-делового 
центра «Коммунарка».

Люблинско-Дмитровская 
линия метро будет продле-
на на север до железнодо-
рожной платформы Лиано-
зово, сообщили в пресс-
службе мэра и правитель-
ства столицы.

Протяжённость нового 
участка составит поряд-
ка 3,1 км с двумя станци-
ями — «Улица 800-летия 
Москвы» и «Дмитровское 
шоссе». Продление Люб-
линско-Дмитровской ли-
нии метро позволит улуч-
шить транспортное обслу-
живание жителей и рабо-
тающих граждан районов 
Дмитровский, Восточное 
Дегунино, Бескудников-
ский и Лианозово.

Игорь СМИРНОВ 

Мэр Москвы Сергей Собянин 
открыл центр управления обе-
спечением транспортной безо-
пасности Московского метропо-
литена. Он расположен в здании 
бывшего кинотеатра «Ереван» 
на Дмитровском шоссе, недале-
ко от строящейся станции ме-
тро «Селигерская». Центр рабо-
тает в круглосуточном режиме. 
Диспетчеры имеют доступ к ка-
мерам видеонаблюдения, рас-
положенным на территории ме-
трополитена.

— Московский метрополи-
тен по праву считается одним 
из самых надёжных и безопас-
ных в мире. Тем не менее успо-

каиваться не стоит. Мы постоян-
но сталкиваемся с новыми вы-
зовами. Поэтому обеспечиваем 

метрополитен новыми систе-
мами. Это досмотровые зоны, 
установка видеокамер, созда-

ние интеллектуальной системы 
видеонаблюдения, увеличение 
количества работников, кото-
рые обеспечивают охрану ме-
трополитена. И вот сегодня мы 
запускаем центр безопасности, 
где эти технологии сведены во-
едино, что увеличивает эффек-
тивность применения всех ин-
струментов безопасности, ско-
рость реагирования на те или 
иные нештатные ситуации. В 
результате работы последних 
лет количество административ-
ных и уголовных преступлений 
в метрополитене существенно 
уменьшилось, — сказал мэр. 

Сергей БОНДАРЕВ 

В Москве начал работать центр обеспечения 
безопасности метро

Диспетчеры имеют 
доступ к видеокамерам, 
расположенным в метро
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С «вешками» было проще, 
а теперь зоны упражнений 
обозначены только разметкой 
и конусами
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У нас в квар-
тире постоян-
но раздаются 

звонки: говорят, что 
идёт замена кабеля на 
новый — волоконно-
оптический — и насто-
ятельно предлагают 
к нему подключиться. 
Зачем это нужно? 

Елена, 
жительница округа

Волоконно оптическая 
связь — GPON, которую 
устанавливают сейчас 
по всей Москве, позво-
ляет по одному кабелю 
предоставлять сразу не-
сколько услуг: телефон-
ную связь, Интернет, 
цифровое телевидение, 
а также охрану, видео-
наблюдение. Однако по-
нятно, что это нужно не 
всем: многие люди стар-
шего возраста не поль-
зуются Интернетом, а 
среди молодёжи немало 
тех, кто не смотрит те-
левизор. Переходить на 
GPON вовсе не обяза-
тельно. 

— В принудительном 
порядке МГТС никому 
ничего не устанавлива-
ет — это противоречит 
закону и совершенно не 
нужно компании, — за-
явили в отделе по свя-
зям с общественностью 
МГТС. — У тех, кто не 
хочет переходить на но-

вые технологии, про-
должит работать старая 
аналоговая телефонная 
связь.

Если можно ничего не 
менять, почему в квар-

тирах раздаются звон-
ки? Навязывать услуги 
запрещено законом.

К а к об ъясн и л и в 
МГТС, работы по заме-
не кабеля и установке 

модема проводят под-
рядчики, оплата у них 
сдельная: сколько квар-
тир подключили, столь-
ко денег и получат. Вот 
они и стараются увели-
чить число подключе-
ний. Если GPON вам не 
нужен, просто скажите 
«нет» и повесьте трубку.

Марина МАКЕЕВА

Почему заморо-
зили строи-
тельство храма 

на пересечении Покров-
ской улицы и проспекта 
Защитников Москвы? 
Что случилось? 

Анна, 
Некрасовка

— Планировалось, что 
храм будет сдан в октя-
бре 2016 года, но сейчас 
этот срок всё время ото-
двигается, — рассказал 
исполняющий обязанно-
сти настоятеля Патриар-
шего подворья при храме 
Покрова Пресвятой Бого-
родицы на Люберецких 
полях иерей Александр 

Косых. — Строительство 
заморожено в связи с от-
сутствием средств, пока 
не удаётся найти допол-
нительного инвестора. 

На пересечении По-
кровской улицы и про-
спекта Защитников Мо-
сквы планируют постро-
ить храмовый комплекс с 
домом причта и парковой 
зоной. На данный момент 
в храме готов цокольный 
этаж и возведены стены 
на 6,4 метра — это мень-
ше четверти от всех необ-
ходимых работ. 

Сейчас на территории 
храма действует деревян-
ная церковь-часовня. 

Ксения ЧАЙКОВСКАЯ

Почему перестали строить 
храм в Некрасовке?

Надо ли подключаться 
к новому телефонному кабелю?

Старая аналоговая 
телефонная связь останется

На вопросы ответили глав-
ный специалист отдела тор-
говли и услуг управы района 
Текстильщики Юлия Анче ева 
и консультант сектора по во-
просам торговли и услуг упра-
вы района Печатники Людми-
ла Максакова.

— Киоски начнут рабо-
тать после того, как пройдут 
электронные аукционы. Вы-
игравшие их предпринимате-

ли заключат договоры на пра-
во осуществления торговой де-
ятельности с Мосгорпечатью 
и откроют киоски с прессой. 
Так что придётся подождать 
ещё как минимум два месяца.

В настоящее время на терри-
тории района Печатники уже 
работают три новых киоска пе-
чати по адресам: Батюнинская 
ул., вл. 1; ул. Гурьянова, вл. 2, 
стр. 3; Шоссейная ул., вл. 4.

В Печатниках заменили все киоски прессы, 
но на Шоссейной улице ни один не работает. 
С чем это связано? 

Наталья, Печатники

На улице Юных Ленинцев убрали старые кио-
ски с печатью и поставили новые, но они не 
работают. Пожилым людям это очень не-

удобно. Приходится проходить лишнюю остановку, 
чтобы купить газеты. Когда киоски заработают? 

Валентина Алексеевна, Текстильщики

Когда откроются киоски с прессой?

Сейчас в храме готов цокольный этаж 
и частично возведены стены

Киоск на улице Гурьянова, 2, уже заработал

На публичные слушания пред-
ставляется проект межевания квар-
тала, ограниченного южной грани-
цей отвода Малого кольца Москов-
ской железной дороги, восточной 
границей кадастрового участка 
№77:04:0002005 №199, восточ-
ной границей кадастрового участ-
ка №77:04:0002005:196, улицей 
Грайвороновской и 1-м Грайворо-
новским проездом. 

Информационные материалы по 
теме публичных слушаний представ-
лены на экспозиции с 20.02.2017 по 
3.03.2017 г. с 8.00 до 17.00 по рабо-
чим дням в здании управы района 
Текстильщики по адресу: 8-я ул. Тек-
стильщиков, 16, корп. 5. На выстав-

ке проводятся консультации по теме 
публичных слушаний. 

Собрание участников пуб-
личных слушаний состоится 
9.03.2017 г. в 19.00 по адресу: 
Волжский бул., 6, корп. 4 (Госу-
дарственное бюджетное обра-
зовательное учреждение города 
Москвы «Школа №2088 «Грай-
вороново»).

Время начала регистрации 
участников — 18.30.

В период проведения публич-
ных слушаний их участники име-
ют право представить свои пред-
ложения и замечания по обсуждае-
мому проекту посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экспо-
зиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу (жур-
нал) регистрации участвующих в 
собрании участников публичных 
слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письмен ных предложений;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собра-
ния участников публичных слу-
шаний письменных предложений 
и замечаний в Окружную комис-
сию по вопросам градостроитель-
ства, землепользования и застрой-
ки при Правительстве Москвы в 
Юго-Восточном административ-
ном округе города Москвы.

Номера контактных справочных 
телефонов:

— управы района Текстильщи-
ки (499) 178-5148;

— Окружной комиссии (495) 
362-4817.

Почтовый адрес Окружной ко-
миссии: 111024, г. Москва, ул. Ави-
амоторная, 10.

Электронный адрес Окружной 
комиссии: GubanovaNY@mos.
ru.

Информационные материа-
лы по проекту, представленно-
му на публичные слушания, раз-
мещены на официальном сайте 
управы района Текстильщики 
tekstilschiky.mos.ru, на офици-
альном сайте префектуры Юго-
Восточного административно-
го округа города Москвы www.
uvao.mos.ru.

Оповещение о проведении публичных слушаний
Официально

Заходи, 
не стесняйся

UV-KURIER.RU



9февраль 2017  №5 (720) ЖКХ

В моей квартире 
нет водосчётчи-
ков, так как для 

их установки нужно за-
менять старую разводку. 
Кроме того, что мне на-
числяют большой объём 
воды по общему счётчику, 
ещё и часто приходит 
перерасчёт за воду. От-
куда он берётся?

Елена Вячеславовна, 
жительница округа

Откуда возникал 
перерасчёт раньше

Перерасчёт за воду де-
лали в случае, если жиль-
цы, чьи квартиры не обо-
рудованы водосчётчи-
ками, длительно отсут-
ствуют (более пяти дней), 
а потом представляют в 
УК подтверждающие до-
кументы: именной билет, 
справку о прохождении 
лечения. Во время их от-
сутствия им начислялся 
расход воды по общедо-
мовому счётчику. А после 
представления докумен-
тов, подтверждающих их 
отсутствие, производится 
перерасчёт за воду: пока-
зания общедомового счёт-
чика раскидывают на все 
остальные квартиры без 
водосчётчиков. Опреде-
лённый период отсутство-
вавший житель не платил 
за водоснабжение, а вот 
его соседи, не имеющие 
водосчётчиков, видели в 
своих платёжках допол-
нительный платёж за воду.

Изменился порядок 
перерасчёта

С января 2017 года из-
менился порядок пере-
расчёта за воду при вре-
менном отсутствии жи-

теля в квартире, не обору-
дованной водосчётчиком. 
Теперь по постановлению 
Правительства РФ №1498 
от 26.12.2016 г. перерасчёт 
произведут только тем жи-

телям, в квартирах кото-
рых технически невоз-
можно установить при-
бор учёта.

— Технически невоз-
можно установить водо-

счётчики в квартирах с 
общими стояками, когда 
вода поступает транзитом 
через две квартиры, — рас-
сказали в «Жилищнике» 
района Южнопортовый. — 

У нас в районе есть такие 
дома, где невозможно по-
ставить водосчётчики без 
капитальной реконструк-
ции водопроводных стоя-
ков. При обращении к нам 
жителя такой квартиры мы 
обследуем санузел и соста-
вим соответствующий акт. 

Если стояки 
замуровал житель

Но обычно такие слож-
ности бывают в домах, по-
строенных по индивиду-
альным проектам. В ти-
повых многоэтажках та-
кие проблемы — редкость.

— В нашем районе со-
временные дома, в кото-
рых водосчётчики поста-
вить можно практически 
везде, — пояснили в «Жи-
лищнике» района Марьи-
но. — Чаще возникает дру-
гая проблема, когда жи-

тели, делая ремонт, сами 
замуровывают стояки, а 
ломать стену не хотят.

В таких случаях управ-
ляющая компания даёт за-
ключение о том, что тех-
нически счётчик устано-
вить можно, но доступ к 
стоякам ограничен самим 
жителем.

А на логичная ситуа-
ция, когда технически 
установить счётчик мож-
но, но в таком месте, что с 
него нельзя снять показа-
ния. В этом случае нужно 
делать отвод от неудобно 
расположенного стояка, 
на котором и устанавли-

вается счётчик. Нередко 
для установки прибора 
сначала нужно заменить 
изношенную трубу. Эти 
работы должен заказать 
и оплатить житель квар-
тиры. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

За воду придётся платить, 
даже уехав в отпуск
В 2017 году изменился порядок перерасчёта за ЖКУ 
в квартирах без водосчётчиков

В домах, построенных 
по индивидуальным проектам, 
установить водосчётчики
зачастую невозможно 

Самые насущные проблемы 
инвалидов прозвучали в ходе 
круглого стола «Инвалидность 
— проблема не отдельного чело-
века, а всего общества», прошед-
шего в районе Марьино. 

— Три года назад я сломала ногу 
и три месяца провела в инвалид-

ной коляске, — рассказала депу-
тат Мосгордумы Людмила Сте-
бенкова. — Больше всего боялась 
ступенек, тяжело было спускать-
ся с крутых пандусов, когда ско-
рость коляски неконтролируемо 
развивается и ты не можешь оста-
новиться. 

Частично эту проблему можно 
решить, установив подъёмники в 
подъездах жилых домов.

— К сожалению, очень часто 
жильцы дома выступают против 
подъёмников, они им якобы ме-
шают, — сказала Стебенкова. — 
Никто не думает об инвалидах. 

— Сейчас у нас более 100 за-
явлений на установку подъём-
ных платформ, — сообщила за-
меститель главы управы района 
Марьино Татьяна Смирнова. — 
Но не каждый подъезд для этого 
приспособлен. К тому же, чтобы 
установить подъёмник, необхо-

димо согласие общего собрания 
собственников. 

Стоимость каждого подъёмни-
ка — 1,5-2 млн рублей. В 2016 году 
в районе их установили 14. В этом 
году планируется установить ещё 
четыре.

Алёна КАЛАБУХОВА

Инвалиды Марьина ждут подъёмников
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ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru

Звоните:  (495)681-3645

Если москвич уехал на дачу, платить 
за воду в городской квартире 
без водосчётчиков всё равно придётся
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Задержан на чужом 
«Мерседесе» в Марьине

Житель столицы разре-
шил знакомому покатать-
ся на своём «Мерседесе». 
Друг не только не вернул 
иномарку стоимостью 1 млн 
200 тыс. рублей в назначен-
ный срок, но и перестал от-
вечать на телефонные звон-
ки. Вскоре стражи порядка 
задержали злоумышленни-
ка на улице Перерве. Вы-
яснилось, что он подделал 
документы и продал маши-
ну. Возбуждено уголовное 
дело. Мошенник заключён 
под стражу. 

Украл оргтехнику 
в Выхине-Жулебине

Из магазина оргтехники, 
расположенного в районе 
Выхино-Жулебино, пропа-
ли сканеры, кассовые ап-
параты и некоторые другие 
товары на общую сумму бо-
лее 300 тыс. рублей. Похи-
титель — молодой москвич, 
который работал в магази-
не продавцом. В данный мо-
мент он ждёт суда под стра-
жей. Возбуждено уголовное 
дело.

Похитили 10 миллионов 
в Капотне

Иномарка жителя столи-
цы двигалась по 3-му квар-
талу Капотни, когда вне-
запно в неё врезался ВАЗ, 
из которого выбежали не-
сколько мужчин. Они вы-
стрелили в кузов машины, 
разбили стекло и, угрожая 
ножом и электрошокером, 
похитили из салона 10 млн 
рублей. Возбуждено уголов-
ное дело. Одного из напа-
давших позднее оператив-
ники задержали в Москов-
ской области. Он арестован 
на время следственных дей-
ствий. Полиция разыскива-
ет соучастников разбойного 
нападения.

Анна САХАРОВА

Хроника

В 
п р о к у р а т у -
ру я приезжаю 
к 11.00. Меня 
встречает Евге-
ний Кудряшов, 

помощник кузьминского 
межрайонного прокурора. 
Рабочий день длится уже 
два часа. До моего приез-
да старший лейтенант уже 
успел рассмотреть обра-
щения жителей. Основ-
ная масса жалоб касается 
нарушений трудового за-
конодательства (невыпла-
ты зарплаты) и проблем в 
ЖКХ.

«Несерьёзное» 
лекарство

А сейчас мы направля-
емся на проверку в апте-
ку на Ферганском про-
езде, где продают лекар-
ства без рецепта. Мне до-
верили роль закупщика. 
Я без труда покупаю «Би-
септол», «Энап» и неко-
торые другие лекарствен-
ные препараты, которые 
должны реализовывать-
ся только по назначению 
врача. Спустя мгновение 
после контрольной закуп-
ки в торговый зал заходят 
стражи порядка.

— Так это же просто 
«Бисептол», а не серьёз-
ное лекарство! — оправ-
дывается фармацевт.

Кстати, о «серьёзных 
лекарствах»… Помощник 
прокурора спрашивает, 
есть ли в аптеке «Лири-
ка» или «Тропикамид» — 
препараты, обладающие 
психотропным действием. 
Недобросовестные апте-
ки продают их без рецеп-
та наркоманам и получают 
огромную прибыль. 

— Мы такое не заказы-
ваем! — в один голос ут-
верждают фармацевт и по-
доспевшая заведующая. 

Но при вскрытии сейфа 
сотрудники прокуратуры 
и полиции обнаружили 
несколько упаковок этих 
лекарств… 

В аптеке много и других 
нарушений. Например, в 
холодильнике с лекар-
ствами соседствуют борщ 
и шоколадки. Также от-
сутствует зона хранения 
для просроченного това-
ра. Нарушители раскаи-

ваются, обещают устра-
нить недостатки и просят 
о снисхождении. Но закон 
есть закон. Теперь апте-
кари рискуют расстаться 
с лицензией и заплатить 
штраф до 500 тыс. рублей.

Молодые приличные 
грабители

После обеда идём в 
Кузьминский суд. У по-
мощника прокурора се-
годня «дежурство по аре-
стам»: он станет прини-
мать участие в судебных 
процессах, на которых ре-
шают, где будет находить-
ся злоумышленник во вре-
мя следствия — дома или 
под стражей.

Ровно в 15.00 судебные 
приставы сопровождают 
в зал суда первого обвиня-
емого — молодого граби-
теля. Его адвокат просит 

судью изменить меру пре-
сечения (на не связанную 
с заключением под стра-
жу) и представляет копию 
договора аренды кварти-
ры обвиняемого.

— Назовите адрес квар-
тиры, — говорит Евгений 
Кудряшов. 

Обвиняемый нервни-
чает и жалобно смотрит 
на адвоката, который пы-
тается что-то нашептать 
своему подзащитному.

— Товарищ прокурор, я 
не помню, — сдаётся об-
виняемый.

— Ваша честь, как мож-
но отпустить под домаш-
ний арест человека, ко-
торый свой адрес вспо-
минает по подсказкам 
адвоката? — восклицает 
Кудряшов.

В результате судья при-
нимает решение оставить 
этого гражданина под 

стражей. Его юная жена 
тихонько вытирает слёзы.

Минуты превращаются 
в часы. На скамье подсу-
димых один обвиняемый 
сменяет другого. Секрета-
ри, следователи и защит-
ники для каждого аре-
станта свои. Неизменны-
ми участниками процес-
са остаются только судья 
и прокурор. 

В 22.00 начинают рас-
смотрение последнего на 
сегодня уголовного дела. 
В зал суда приводят двух 
обвиняемых. Вполне при-
личный с виду парень, 
оказывается, ограбил вла-
делицу местной сети мага-
зинов. И его соучастница, 
подруга потерпевшей. Их 
тоже оставляют под аре-
стом…

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры

Сначала пошли в аптеку, 
потом — в зал суда

Вполне 
приличный 
с виду парень, 
оказывается, 
ограбил 
владелицу 
магазинов

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

Корреспондент «ЮВК» провела рабочий день с помощником прокурора

Проверка в аптеке
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К
ак влияют на 
организм че-
ловека совре-
менные гад-
жеты и мож-

но ли снизить это воздей-
ствие, рассказал кандидат 
технических наук доцент 
кафедры инженерной эко-
логии и охраны труда Ин-
ститута электротехники 
НИУ «МЭИ» в Лефортове 
Илья Королёв. 

У кровати — не надо

— Для взрослых здоро-
вых людей мобильные те-
лефоны в целом безопас-
ны, — говорит Илья Ко-
ролёв. — Однако ночью 
организм более воспри-
имчив к внешним воз-
действиям, поэтому луч-
ше не оставлять телефон 
у кровати. 

Что же касается детей, 
беременных женщин и 
людей с сердечно-сосу-
дистыми заболевания-
ми, на них любые источ-
ники электромагнитных 
излучений — а значит, и 
мобильники — оказыва-
ют куда более негатив-
ное влияние. Со време-
нем могут появиться бес-
сонница, раздражитель-
ность, у том л яемость, 
головные боли. Ночной 
сон становится поверх-
ностным, человек пол-
ноценно не отдыхает, а 
иммунитет перестаёт за-
щищать от вирусов и бо-
лезней. 

Хендсфри 
или громкая связь

Самое большое излуче-
ние от сотового идёт в мо-
мент установления связи и 
поиска сети. Поэтому со-
товый лучше держать не в 
кармане, а в сумочке. 

Всем людям нежела-
тельно долго разговари-
вать по телефону, при-
ложив его к уху. Гораздо 
безопаснее использовать 
при разговоре гарнитуру 
хендсфри или громкую 
связь: чем дальше источ-
ник электромагнитного 
излучения от мозга, тем 

лучше. Телефон, подне-
сённый к голове, для ре-
бёнка ещё опаснее, ведь 
черепная коробка у де-
тей ещё тонкая, голов-

ной мозг только форми-
руется.

«Сидение» в Интерне-
те с помощью смартфо-
на менее вредно, чем по-

стоянные разговоры по 
нему, тем не менее сигнал 
Wi-Fi тоже оказывает воз-
действие на организм. Его 
можно компенсировать, 

много гуляя и занимаясь 
спортом. А роутер Wi-Fi 
в квартире лучше отклю-
чать на ночь от розетки.

 
Защитные наклейки

— Мы тестирова ли 
одежду для беременных с 
магнитными вставками-
полосками. Они немно-
го уменьшают облучение, 
работают как защитный 
экран, — говорит Илья 
Королёв. — Что же каса-
ется защитных наклеек 
на приборы, то китайские, 
как правило, бесполезны. 
Сертифицированные на-
клейки со специальным 
чипом теоретически спо-
собны защитить от элек-
тромагнитного излуче-
ния. Однако наклеивать 
их надо туда, откуда исхо-
дит источник излучения. 
На современном телефо-
не сделать это правильно 
вряд ли получится, пото-
му что наклейку придёт-
ся наклеивать на экран…

Мария ГУСЕВА

Детям, 
беременным 
и сердечникам 
пользование 
сотовым 
надо свести 
к минимуму

Мобильник в кармане 
может снизить иммунитет 
Как влияют на организм современные гаджеты
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Е
катерина Бобро-
ва и Дмитрий 
Соловьёв ста-
ли бронзовыми 
призёрами чем-

пионата Европы, прошед-
шего недавно в чешской 
Остраве. 

Дмитрий и Екатери-
на катаются вместе уже 
16 лет. Тренируются в 
СШОР «Москвич» в Тек-
стильщиках. Они шести-
кратные золотые призёры 
чемпионата России, были 
золотыми призёрами ко-
мандного турнира в Сочи, 
двукратными серебряны-
ми призёрами чемпионата 
Европы.

— Примеры, когда люди 
встают в пару с детства и 
долго катаются вместе, 
можно пересчитать по 
пальцам, — говорит Ека-
терина.

Сейчас ей 26. Фигурным 
катанием она занимается 
22 года.

На лёд 
за старшей сестрой

— Екатерина, расскажи-
те, с чего всё началось?

— Мне всегда хотелось 
делать то, что делает моя 

сестра: она старше меня 
на пять лет, поэтому, ког-
да мама отдала её на фи-
гурное катание, я тоже по-
просилась туда. Я встала 
на коньки в четыре года, 
занималась на стадионе 
Юных пионеров на «Дина-
мо»: мы жили неподалёку. 
Когда сестре исполнилось 
10 лет, она ушла в акроба-
тический рок-н-ролл, ста-
ла чемпионкой мира. По-
том сестра ушла из спор-
та, сейчас работает в PR-
агентстве. А мне безум но 
понравилось фигурное 
катание. Сначала я зани-
малась одиночным ката-
нием, а в 10 лет перешла в 
танцы на льду. Тогда же мы 
встали в пару с Дмитрием. 
Ему тогда было 11. 

Хотелось всё бросить

— За столько лет тре-
нировок у вас возникало 
желание бросить спорт?

— Ощущение психоло-
гической усталости, ко-
нечно, бывало много раз. 
Например, в детстве, ког-
да сверстники играют во 
дворе, ходят в школу, го-
товятся к выпускному… 
А мы всего этого лише-

ны. Но меня поддержива-
ли родители, тоже спорт-
смены: мама занималась 
лёгкой атлетикой, а папа 
— лыжами. У них боевой 
характер, и нас они воспи-
тывали так же. Мама по-
жертвовала своей карье-
рой, возила нас на тре-
нировки. Кроме того, я 
понимала, что благода-
ря спорту уже объездила 
много стран, зарабаты-
ваю нормальные для того 
возраста деньги. Я их от-
давала маме. Были тяжё-
лые моменты, связанные с 
травмами, например ког-
да Диме оперировали ме-

ниск. На восстановление 
требовалось пять-семь 
месяцев, но реабилита-
ция прошла не очень хо-
рошо. Мы пропустили 
сезон 2014/15 года. В 2015 
году была история с мель-
донием. Меня дисквали-
фицировали на два года. 
Тогда я поняла, что ка-
таться, наверное, уже не 
буду. Но потом дисквали-
фикацию сняли — бук-
вально через пару месяцев. 
Несмотря на это, вернуть-
ся было уже очень сложно. 
Мы с Димой пропустили 
чемпионат мира, что сни-
зило нам очки в общеми-

ровом рейтинге, их нужно 
было зарабатывать заново. 
Сейчас я надеюсь, что мы 
всё-таки выйдем на Олим-
пиаду 2018 года.

Жизнь — тренировки

— Сколько вы трениру-
етесь?

— Тренировки на льду 
у нас два раза в день по 
1 часу 45 минут пять-
шесть дней в неделю плюс 
занятия по хореографии, 
акробатике, ОФП. 

— А хобби у вас есть?
— Я очень люблю ка-

таться на лыжах, соби-
раюсь принять участие в 
«Лыжне России». 

— Вы соблюдаете режим 
дня и диету?

— Никакого специаль-
ного режима дня у меня 

нет. Хотя, конечно, я не 
буду ложиться спать в 
4 часа утра, если в 10 часов 
утра у меня тренировка. 
Диеты были только в пе-
реходном возрасте, когда 
я начала слегка полнеть. 
Мне очень помогла мама. 
Она всегда следила, чтобы 
у меня на столе было что-
то полезное, но именно 
то, что мне нравится: от-
варной язык или курица, 
овощи, фрукты. Главное 
— не голодать. Лучше есть 
чаще, но понемногу. 

— Как справляетесь с 
волнением перед выходом 
на лёд?

— Меня держит за руку 
партнёр. Он всегда знает, 
что мне сказать. За бортом 
стоят тренеры, это тоже 
помогает.

— Что вы планируете 
делать после Олимпиады 
2018 года?

— После Олимпиады мне 
хочется уделить время се-
мье. У меня есть любимый 
муж (фигурист Андрей Де-
путат. — Прим. ред.), я очень 
хочу детей. В дальнейшем, 
возможно, буду работать в 
шоу или учить детей фи-
гурному катанию: я окон-
чила Московскую государ-
ственную академию физи-
ческой культуры, училась 
на тренера зимних видов 
спорта. Когда я думала, 
что уйду из спорта, начала 
учиться в Moscow Business 
School, но, когда решила 
вернуться, взяла академ-
ку. Возможно, продолжу 
обучение.

Алёна КАЛАБУХОВА

«После Олимпиады-2018 
хочется уделить время семье»

Екатерина Боброва: 
Специального режима 
и диеты у меня нет
Фигуристы из Текстильщиков стали бронзовыми 
призёрами чемпионата Европы

Выступают Екатерина Боброва 
и Дмитрий Соловьёв
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите 
нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3645

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 

ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 (многоканальный)
shop@zbulvar.ru    www.uv-kurier.ru
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П
о традиции 
Мас лен и ц у 
о т п ра з д н у-
ют на мно-
гих площад-

ках округа — в парках, в 
скверах, в домах культуры. 
Вот где можно будет пове-
селиться, принять участие 
в играх и отведать блинов.

 Фестиваль 
в Марьине

Масштабный фести-
валь «Широкая Маслени-
ца» пройдёт в Марьине. 
Откроет его 17 февраля в 
15.00 большая концерт-
ная программа творче-
ских коллективов в парке 
им. 850-летия Москвы. А 
дальнейшие мероприятия 
фестиваля переместятся в 
парк им. Артёма Борови-
ка и будут проходить еже-
дневно всю масленичную 
неделю. Любителей потан-
цевать ждут там 19 февра-
ля. В 12.00 в парке начнётся 
интерактивная программа 
«Предпраздничный пере-
пляс». 20 февраля в 15.00 
детей и родителей пригла-
шают аниматоры. Очень 
много будет игровых про-
грамм для всей семьи с на-
родными играми: «Вечёр-
ки для тёщи» 24 февраля в 
15.00, «Золовкины поси-
делки» 25 февраля в 15.00. 
Спортивная программа 
«Разгул» пройдёт 23 фев-
раля в 15.00, а закрытие 
фестиваля с сожжением 
чучела Зимы — 26 фев-
раля в 12.00. Полная про-
грамма фестиваля на сай-
те parkivmaryino.ru. 

 Народные игры 
в Люблине

25 февраля, в субботу, ко-
торая в масленичном ка-
лендаре называется «зо-
ловкины посиделки», на 
гулянья приглашает му-
зей-усадьба «Люблино» 
(ул. Летняя, 1, стр. 1). Перед 
гостями выступят фоль-
клорные ансамбли. Веду-
щие Матрёна и Марфушка 
вместе с ростовыми кукла-
ми — Медведем, Петухом, 
Лисой и даже Печкой  — 
познакомят гостей с обы-
чаями праздника и прове-
дут игры, например «Мы, 

бояре, к вам пришли!». 
— Человек из одной 

 команды игроков должен 
будет бежать в направле-
нии соперников из дру-
гой команды, стараясь 
прорваться через их сцеп-
ленные руки, — рассказал 
специалист музея Андрей 
Ферапонтов. 

Праздник пройдёт у ко-
лоннады театральной шко-
лы. Начало в 14.00, вход 
свободный. 

 «Блинные забавы» 
в Некрасовке

Программу «Все заботы 
бросьте, приходите в го-
сти!» подготовил дом куль-
туры «Заречье» (1-я Воль-

ская, 11). Она пройдёт 26 
февраля на площадке пе-
ред ДК и в фойе.

— Откроет программу 
в 11.00 традиционный те-
матический обряд «Сол-
нышко, покажись, Крас-
ное, нарядись!» — расска-
зывает художественный 
руководитель ДК Надеж-
да Кудисова. — Также го-

стей ждут бой на мешках, 
перетягивание каната… А 
чуть позже в фойе начнут-
ся «Блинные забавы»: бес-
платное угощение блина-
ми с чаем, конкурс на ско-
ростное поедание блинов. 
Завершится праздник кон-
цертом. 

 В Капотне 
смастерят чучело

Окончательно прово-
дить зиму в Прощёное 
воскресенье, 26 февраля, 
приглашает дом культуры 
«Капотня» (Капотня, 2-й 
квартал, 20а). В 12.00 на 
площади перед ДК начнут-
ся спортивные эстафеты и 
русские забавы. Для малы-

шей пройдёт игровая про-
грамма с шуточной викто-
риной. Все желающие смо-
гут сфотографироваться со 
сказочными персонажами 
и скоморохами. 

Завершится праздник 
творческим конкурсом. 
Для участников пригото-
вят два двухметровых де-
ревянных остова. Из них 
с помощью подручных 
средств гости праздни-
ка, разделившись на две 
 команды, должны будут 
как можно быстрее соору-
дить чучело Масленицы. 
Победители получат су-
вениры. А после конкурса 
всех угостят блинами. 

Ольга САРАТОВСКАЯ,
Алексей ТУМАНОВ

Досуг

Вокальный вечер 
в Выхине

Галерея-мастерская «Выхи-
но» (ул. Ташкентская, 9) при-
глашает ценителей вокально-
го искусства на музыкальный 
вечер 18 февраля. Лучшие сту-
денты музыкального факульте-
та МПГУ исполнят старинные 
романсы, классические арии и 
любимые советские песни. На-
чало в 17.00, вход свободный. 

Урок мультипликации 
в Лефортове

Создавать мультфильмы 
своими руками 19 февра-
ля научат на мастер-классе 
в творческом пространстве 
«Символ» (ул. Золоторож-
ский Вал, 11, корп. 20). Вме-
сте с профессиональными 
мультипликаторами участни-
ки придумают и снимут пла-
стилиновую короткометраж-
ку. Начало в 13.30. Участие 
бесплатное после предвари-
тельной регистрации на сайте 
www.simvolplace.ru

Выставка 
в Печатниках

На выставку работ арт-
студии «Золотое сечение» 
приглашает галерея «Печат-
ники» (ул. Батюнинская, 14). 
Гости увидят несколько десят-
ков картин воспитанников сту-
дии в разных техниках: масло, 
акварель, графика. Художники 
также представят выполненные 
ими копии мировых шедевров. 
Посетить экспозицию можно до 
12 марта. Цена билетов: пол-
ный — 100 рублей, льготный — 
50 рублей.

В Марьине научат 
кататься на коньках

В парке им. Артёма Боро-
вика на улице Братиславской 
19 февраля все желающие 
смогут принять участие в ма-
стер-классе по фигурному ка-
танию. Урок для детей и взрос-
лых проведёт профессиональ-
ный тренер. В течение часа он 
покажет азы катания и научит 
держаться на льду. Начало в 
12.00, вход свободный.

Ольга ГЕРАНЧЕВА,
Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Афиша

В Капотне 
посоревнуются 
в сооружении 
чучела 
Масленицы

В Марьине — 
«Тёщины вечёрки», 

в Люблине — 
«золовкины посиделки»
Где в округе можно весело погулять на Масленицу

Более десятка бесплатных 
мастер-классов можно по-
сетить во Дворце творчества 
им. А.П.Гайдара в Текстиль-
щиках. Занятия пройдут с 
19 по 24 февраля. Попробо-
вать себя можно будет в из-
готовлении цветов из сал-
феток, в создании объёмной 
открытки, в технике холод-
ного батика. Гостей научат 
делать украшения, сумки 
и игрушки из фетра, созда-
вать подарочные коробки. 
Все желающие попробуют 
сделать и славянскую кук-
лу-оберег на счастье.

Любители активного 
отдыха смогут прокатить-

ся на лыжах. Желающие 
проверить меткость по-
стреляют из лука. Кроме 
того, гостям предложат со-
брать каркасно-надувную 
байдарку.

— Мы проводим серию 
мастер-классов в преддве-
рии открытия новых про-
грамм в нашем дворце. Все 
желающие могут познако-
миться с преподавателями 
и попробовать себя в этих 
направлениях, — расска-
зывает Анна Бондаренко, 
специалист по связям с об-
щественностью.

Посетить мастер-классы 
могут все желающие. Вход 

свободный. Все материа-
лы и инструменты дадут 
на месте.

Занятия пройдут по 
адресу: 2-й Карачаровский 
пр., 1.

Расписание мастер-
классов можно уточнить 
на сайте dpgaidar.mskobr.ru 
в разделе «Новости». Тел. 
(499) 179-6511.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

В Нижегородском научат собирать байдарку 
и мастерить оберег

Масленица в парке «Кузьминки»
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Юбилейная

— Писать я начала очень 
рано — в 15 лет. Но пер-
вая большая публикация 
вышла, когда мне было 
26 лет. Это был рассказ 
«День без вранья». Он вы-
шел во вторник, а в пят-
ницу я уже была знамени-
та. И с тех пор, вот уже 50 
лет, я знаменита каждый 
день. Давно уже, когда я 
была в Югославии, зна-
комый журналист-фи-
лолог предложил удрать 
и попросить политиче-

ское убежище где-нибудь 
в Австрии. «Доберёмся до 
Вены, ты попросишь по-
литическое убежище, а 
потом мы уедем жить в 
Англию!» — сказал он. Я 
спросила: «А я там буду 
известной писательни-
цей Викторией Токаре-
вой?» Он сказал: «Нет, там 
ты будешь просто старе-
ющей тёткой, до которой 
никому не будет дела». И 
тогда я ответила: «Я нику-
да не поеду!» И правильно 
сделала. Потому что сей-
час с самого утра в моём 
доме телефонные звонки: 
меня куда-то приглашают, 
домой приносят какие-то 
дары прекрасные… Ког-
да меня спрашивают, чем 
мои книги отличаются 

одна от другой, я так от-
вечаю: они отличаются 
мною. Меняюсь я, и ме-
няются мои темы.

Шапка из рыси

— Я окончила сценар-
ный факультет ВГИКа, 
но моё первое образова-
ние — музыкальное. По-
сле музыкальной школы 
я окончила музыкальное 
училище и стала препода-
вать  игру на фортепиано. 
Более скучного занятия в 
мире не существует. Я по-
няла, что если буду этим 
заниматься всю жизнь, то 
она, моя жизнь, как дым 
уйдёт в трубу. Хотя я игра-
ла неплохо. Ещё довольно 
хорошо готовила еду. И во-
обще, за что я ни берусь, у 
меня всё получается хоро-
шо. И дети у меня получи-
лись очень привлекатель-
ные  на лицо, на харак-
тер вот нет… Но в тот мо-
мент я поняла, что не буду 
преподавать музыку ни в 
коем случае. И стала себя 
искать. Сначала я реши-
ла быть артисткой и при-
шла на прослушивание во 
МХАТ. Надела на голову 
шапку из рыси. Я в ней 
была похожа на шамана, 
мне только бубна в руках 
не хватало. И вот я в этой 
шапке прочитала монолог 
Шурочки из «Поединка» 
Александра Куприна. Мне 
очень нравилась эта геро-
иня, она готова была идти 
к счастью любым путём… 
Но мне сказали: «Ваши 
способности стерильны. 

Они равны нулю с тен-
денцией к минус едини-
це, идите домой». Я по-
думала, что женщины из 
приёмной комиссии по-
завидовали моей шапке. 
Невозможно было пове-
рить, что мои способно-
сти равны нулю. Потом я 
поехала во ВГИК и стала 
туда поступать. Провали-
лась почему-то… Но меня, 
уже провалившуюся, туда 
«просунул» Сергей Влади-
мирович Михалков, бас-
нописец и поэт, а ещё он 
написал гимн… 

Учительница 
и Сергей Михалков

— Сергей Владимиро-
вич был замечательной 
личностью, очень инте-
ресной. И познакомились 
мы тоже очень интересно. 
Когда я работала учитель-
ницей музыки, меня по-
просили позвать какого-
нибудь детского поэта на 
встречу с детьми. Я ста-
ла звонить известным по-
этам. Первым был Твар-
довский. Он не мог прий-
ти по причине глубокого 
запоя. Потом я позвонила 
Светлову. Он не мог прий-
ти по причине глубокого 
запоя. Кому бы я ни звони-
ла, все они были либо в за-
пое, либо не считали нуж-
ным прийти. Учительни-
ца звонит: «Боже мой, что 
делать?!» И тут Михалков, 
который меня не знал и 
первый раз слышал по те-
лефону, сказал: «Позвони-
те мне в тот день в один-

Персона

Сценарист культовых фильмов «Джентльмены
удачи» и «Мимино» презентовала новую книгу

Счастливые люди —
это очень скучно

Р
ассказ «День 
без вра-
нья» сделал 
знамени-
той Викто-

рию Токареву. Недав-
но она написала свою 
двадцатую книжку — 
сборник лирических 
рассказов и новелл, 
который она назвала… 
«Кругом один обман». 
Такой поворот!

Во МХАТе мне сказали: 
«Ваши способности 
стерильны»
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надцать утра, напомните о 
встрече!» Я решила не бу-
дить так рано человека и 
позвонила в двенадцать. А 
он закричал в трубку: «По-
чему я вас жду целый час?» 
Короче говоря, он приехал 
в школу. Там дети все вы-
строились полукругом за 
спинами сидящих. Ми-
халков уже выступал, как 
вдруг одна девочка с грохо-
том упала: ей стало плохо 
— по какой причине, я не 
знаю. Михалков говорит: 
«Что там происходит?» Я 
ему отвечаю: «Девочка 
упала». «Что, я буду гово-
рить, а они по очереди па-
дать?» — говорит он. У нас 
с Михалковым завязалась 
дружба не дружба, а такая 
приязнь, если можно так 
сказать. Поэтому он меня 
и засунул в этот Инсти-
тут кинематографии. Я на 
глазах у всех провалилась, 
когда сдавала экзамены, а 
когда все пришли учиться 
— я тоже там сижу. Курс 
стал меня дружно прези-
рать: по блату поступила!

«Джентльмены удачи»

— Когда я училась в Ин-
ституте кинематографии, 
написала рассказ «День 
без вранья». Мне пред-
ложили написать сцена-
рий. Я написала сцена-
рий, но его надо было до-
работать. И меня прикре-
пили к мастеру комедии 
— Георгию Данелии. Ему 
тогда было 36 лет, он уже 
снял «Серёжу», «Тридцать 
три» и «Путь к причалу». 
Мы с ним начали рабо-
тать, написали сценарий 
«Джентльменов удачи». 
Этот сценарий он писал 
для своего друга Алек-
сандра Серого, они вме-
сте учились на сценар-
ных курсах. Александра 
Серого посадили в тюрь-
му на восемь лет за то, что 
он ударил топором по го-
лове своего соперника. До 
этого он успел снять один 
фильм, который называл-
ся «Иностранка». Это был 
самый худший фильм сре-
ди существующих. Серо-
му не давали работу в свя-
зи с профессиональной со-
мнительностью и в связи с 
тем, что он сидел в тюрь-

ме. И тогда Данелия, буду-
чи другом Серого, решил 
написать для него сцена-
рий. И пригласил для ра-
боты меня. Почему меня? 
Первое: я не пила. Вто-
рое: я не опаздывала на 
работу. И вообще была 
очень скромной девуш-
кой: 28 лет, замужем, с ре-
бёнком. Я не угрожала его 
семейному благополучию 
и ничему другому. Когда 
сценарий «Джентльменов 
удачи» был готов, Данелия 
отнёс его сыну Промысло-
ва — был такой «мэр» Мо-
сквы. Время от времени 
из кабинета Промыслова 
слышался громкий смех. 
Он хохотал! Сценарий был 
принят, фильм вышел. И 
все решили, что его сни-
мал Данелия. Но он сни-
мал только главные сцены. 
Это сцена в тюрьме, сцена 
Нового года и финальная 
сцена. Он полностью снял 
три эти сцены и смонтиро-
вал. В общем, фильм вы-
шел на экраны, имел боль-
шой успех, и Данелия при-
гласил меня писать с ним 
следующий фильм.

«Мимино», я помню, мы 

писали втроём. 
Ещё был Резо 
Габриадзе, ко-
торы й очен ь 
ревновал Дане-
лию ко мне. Ему 
было очень не-

приятно, что он работает 
не вдвоём с Данелией. Он 
часто произносил: «Это же 
журнал «ЮнОсть», делая 
ударение на букву «о». А 
журнал «Юность» — это 
как бы что-то такое очень 
примитивное, бездарное.

Признак таланта

— В какой-то момент я 
поняла, что литература 
для меня — всё. И сейчас, 
достигнув позднего воз-
раста, я очень боюсь, что 
у меня что-то сломается 
в голове. Я с ужасом жду, 
что вот эта батарейка вну-
три меня вдруг «сядет»… 
Я даже мужу об этом ска-
зала. А он ответил: «Ну и 
что? И пора уже, хватит 
тебе работать». Я сказа-
ла: «А как тогда?» Я же не 
представляю, что делать, 
если не садишься за стол 
и не пишешь. Что тогда 
делать? Ходить гулять? 
Смотреть телевизор? Раз-
говаривать по телефону? 
Караул! И таким образом, 
у меня стали выходить 
книги гораздо более тон-
кие, чем раньше, но они 

совершенно другие. Од-
нажды знаменитейший 
итальянский писатель 
сказал мне: «Писать надо 
просто, как кухонный 
расход». Я не понима-
ла, что это такое. Раньше 
мне казалось, что нужны 
сюжет и особое состоя-
ние души, которое назы-
вается вдохновение,  ког-
да внутри что-то зажи-
гается, ты садишься — и 
пошёл, пошёл… Сейчас я 
поняла, что не обязатель-
но выдумывать сюжет: 
можно описывать то, что 
происходит вокруг тебя. 
И это иногда оказывает-
ся гораздо интереснее, 
чем выдуманный сюжет.

Мировые права на мои 
произведения находятся 
в Швейцарии. Там счита-
ют, что я пишу всё луч-
ше и лучше. В России мой 
издатель считает, что я 
пишу всё лучше и луч-
ше. Но мои конкурентки 
считают, что я пишу всё 
хуже и хуже. Так что как 
я пишу, я не знаю. И даже 
не знаю, у кого спросить. 
Хочу — и пишу. А это — 
главный признак талан-
та: когда хочешь и дела-
ешь…

Игорь Базунов
Фото предоставлено 

пресс-службой издательства 
«Азбука-Аттикус»

(ИА «Столица»)

Персона

Как обычно, в фев-
рале многие вспомина-
ют о забавном амери-
канском обычае, кото-
рый у нас стал широко 
известным благодаря 
фильму «День сурка». 
Сам обычай состоит в 
том, что по поведению 
сурка люди пытаются 
предсказать погоду. 
Прогнозы любых си-
ноптиков всегда при-
влекают внимание, а 
уж таких экзотичных 
тем более. Но и одно-
имённый фильм, ко-
торый, как правило, 
ежегодно показывают 
в эти дни, стал очень 
популярен, хотя он со-
всем не о погоде.

Недавно один ан-
глийский автор напи-
сал, что это самая хри-
стианская комедия из 
всех существующих. 
Кому-то может пока-
заться неожиданной 
такая оценка. Но мне 
она кажется убеди-
тельной.

Так совпало, что как 
раз в эти дни я беседо-
вал с известным свя-
щенником, который 
вспоминал, каким был 
его путь к вере. И важ-
ной вехой на этом пути 
стало для него знаком-
ство с Евангелием. Это 
было много лет назад, 
но он хорошо помнит, 
что сильнее всего его 
поразили слова Христа 
о том, что не стоит за-
ботиться о завтрашнем 
дне, «ибо завтрашний 
сам будет заботиться 
о своём; довольно для 
каждого дня своей за-
боты». 

Может показаться 
странным совет жить 
одним днём. Можно 

увидеть в этом оправ-
дание беспечности, 
неда л ьнови д ност и. 
Но богословы находят 
здесь совершенно дру-
гой смысл. Это как раз 
обоснование очень от-
ветственного отноше-
ния и к себе, и к свое-
му времени. Ведь каж-
дый день земной жиз-
ни необычайно ценен 
для человека. Каж-
дый день можно рас-
сматривать как пода-
рок свыше, как драго-
ценный шанс. И забо-
ты именно этого дня 
бесконечно важны. 
Ну а завтрашний день 
— это уже новая исто-
рия. И он будет напол-
нен своими заботами, 
иногда непредвиден-
ными для человека.

Если именно так по-
нимать евангельские 
слова, то сюжет филь-
ма становится к ним 
прямой иллюстраци-
ей. Ведь герой попа-
дает в петлю времени: 
он вынужден вновь и 
вновь проживать уже 
прошедший день. По-
пытки вырваться из 
порочного круга ока-
зываются безуспеш-
ными. И только после 
того, как, изучив этот 
уникальный день до 
мелочей, герой макси-
мально насыщает его 
добрыми поступками 
и любовью, всё-таки 
наступает новый день.

Но ведь это очень 
похоже на всю нашу 
жизнь, где каждое но-
вое утро можно прини-
мать как шанс прожить 
наступающий день с 
любовью и добром. А 
вдруг на этот раз по-
лучится.

Cвой взгляд

Жизнь — 
как день 
сурка

Валерий КОНОВАЛОВ

К Данелии меня 
прикрепили,
потому что я не пила

Группа создателей фильма «Мимино» на 10-м Московском кинофестивале. Слева направо: артист 
Вахтанг Кикабидзе, сценарист Виктория Токарева, артист Фрунзик Мкртчян, режиссёр и сценарист 
Георгий Данелия, сценарист Реваз Габриадзе
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НЕДВИЖИМОСТЬ

 • Организация снимет 
сотрудникам квартиру. 
Т. (495) 641-7058

 • Сдать-снять. 
Т. (495) 638-0742

 • Сниму квартиру. 
Т. 8-925-038-1963

 • Сниму комнату. 
Т. (495) 518-6008

ТРАНСПОРТНЫЕ УСЛУГИ

 • Автовыкуп. Дорого. 
Т. 8-967-100-0800

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 778-7366

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 589-0078

КОМИССИОНКА

 • Иконы, серебро, мебель, 
Будду и другой антиквариат 
куплю. Т. (495) 769-7409

 • Купим книги. 
Т. (495) 724-3045

РАБОТА 

 • Административная. 
Т. 8-903-124-1224

 • Административная. 
Т. 8-964-555-1235

 • Администратор. 
Т. 8-906-751-1620

 • Администратор. 
Т. 8-909-644-0144

 • Адм. помощник(ца), 
67 000. 
Т. 8-917-537-3599

 • В детские сады, школы 
ЮВАО по графику: 5/2 
07.00–16.00, требуются:
заведующие производством, 
з/п 35 000–40 000,
повара, з/п 25 000–30 000,
посудомойщицы, з/п 21 000.
Отдел кадров. 
Т.: (495) 280-0146, 
8-926-246-4698, 
8-929-997-4091, 
8-929-940-4567, 
8-929-940-4682

 • Подработка. 
Т. 8-926-564-2881

 • Работа. Т. 8-929-602-6682
 • Санитарки — 

в психоневрологический 
интернат, ул. Косинская, 8. 
Срочно! З/п от 25 000 р. 
Т. (495) 984-9705

БЫТОВЫЕ УСЛУГИ

 • Ремонт мебели. 
Т. 8-925-504-5471

 • Ремонт, настройка 
телевизоров, антенн. 
Т. (495) 530-8668

 • Ремонт холодильников, 
стиральных и швейных машин, 
телевизоров, антенн, электро/
газовых плит, кофемашин. 
Соцскидки. Т.: (495) 790-1782, 
(495) 411-2028

ЮРИДИЧЕСКИЕ УСЛУГИ

 • Адвокаты. Возврат квартир. 
Т. (495) 210-2563

ОБУСТРОЙСТВО И РЕМОНТ

 • Плиточник. Т. 8-916-846-9490

реклама_____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ в газете 
«ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ КУРЬЕР»
(495) 782-82-12 

(многоканальный)
www.uv-kurier.ru

Приём строчных 
объявлений в газету

«ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ 
КУРЬЕР» 

по телефону 

8 (499) 206-8382
shop@zbulvar.ru



16 февраль 2017  №5 (720)     

«Юго-Восточный курьер» — окружная газета Юго-Восточного округа.
Учредитель: префектура Юго-Восточного административного округа города Москвы.
Издатель: Общество с ограниченной ответственностью «Единая Редакция». 
Адрес издателя: 127560, г. Москва, ул. Конёнкова, 15, корп. 1. 
Глав ный ре дак тор: О.В.Минаева.  
Фотографы: Д.А.Абрамов, Р.А.Балаев, А.А.Белкин, А.И.Дмытрив, А.В.Кочубей, А.Р.Новосильцев. 
Адрес редакции: 129090, Москва, просп. Мира, 18. Тел. (495) 681O0086, (495) 681-3328.
Электронная версия:  www.uv-kurier.ru Газета зарегистрирована в Московском региональном 
управлении регистрации и контроля за соблюдением законодательства о средствах массовой ин-
формации ГК РФ по печати. Регистрационный номер А-0779 от 16 апреля 1999 года. 
Отпечатано в ЗАО «Прайм Принт Москва», 141707, Московская область, г. Долгопрудный, 
Лихачёвский проезд, 5в. Заказ №385. Тираж 467 600 экз. Под пи са но в пе чать 10.02.2017 г. 
Время подписания по графику — 19.00, фактически — 19.00. Выход в свет — 13.02.2017 г. 
Отдел по работе с читателями: тел. (495) 681-3645. Размещение рекламы: 
тел. (495) 782-8212. Газета распространяется бесплатно на территории Юго-Восточного 
административного округа г. Москвы.

№5 (720) ФЕВРАЛЬ 2017 год

При выезде из Москов-
ской области на автоза-
правке висит огромный 
плакат:  «Водитель! У тебя 
остался последний шанс за-
правиться по 50 рублей за 
литр!». 

Водитель, смущённый ре-
кламой, залив полный бак, 
переезжает Оку и видит на 
первой же автозаправке в 
Рязанской области: «Бензин 
по 40 рублей за литр». 

— Сёма, запомни, жен-
щина должна уметь зака-
тывать три вещи: банки, 
глаза и истерику.

— Да-да. И ещё жела-
тельно губу!

На улице гололёд... Мечта о 
том, что все мужчины будут у 
моих ног, начинает осущест-
вляться: пока сходила в мага-
зин, двум помогла встать, а с 
одним даже рядом полежала! 

Сразу поняла, что у нас с 
ним ничего не выйдет, ког-
да в кафе я заказала себе 
коньяк, а он мороженое... 

Если мужик ушёл в мага-
зин за хлебом, он придёт с 
хлебом.

Если женщина ушла... 
Она принесёт йогурт, пече-
нье, чай, молоко, шоколад-
ку, мандарины и, возможно, 
даже хлеб... 

Анекдоты

Несколько лет назад пе-
вица Надежда Бабкина 
выпустила книгу «Бабкин 
дом. Угощает Надежда Баб-
кина». Есть здесь и рецеп-
ты бабушки, и собствен-
ные кулинарные изобре-
тения, есть даже совет, как 
избавиться от лишних ки-
лограммов без особых му-
чений и жёстких ограни-
чений. 

Сама Надежда Бабкина 
не ест хлеб и мясо, а дома 
у неё — исключительно 
диетические блюда. Тем 
не менее в книге множе-
ство вкусных рецептов, в 
том числе для сладкоежек. 
Например, рецепт медово-
го торта.

В эмалированной ми-
ске смешайте три столо-
вые ложки мёда с чайной 
ложкой соды. Массу, по-
стоянно помешивая, до-
ведите до коричневого 
цвета и снимите с огня. 
Добавьте в миску 200 
граммов растоплен-
ного сливочного мас-
ла, стакан сахарно-
го песка и три яйца. 
Всё это хорошень-
ко перемешайте и 
всыпьте два ста-
кана муки. За-

месите тесто и разделите 
его на четыре части. Каж-
дую из частей раскатайте и 
выпекайте минут пять на 
противне в предваритель-
но разогретой до 180 граду-
сов духовке. Готовым кор-
жам надо придать едино-
образную форму, обрезав 
их по краям. 

Для приготовления 
крема понадобится 300 
граммов сметаны, кото-
рую нужно хорошенько 
взбить со стаканом сахар-
ного песка (сахар должен 
полностью раствориться). 
Смажьте коржи этим кре-
мом, положите их друг на 
друга, а сверху щедро по-
сыпьте измельчёнными 
грецкими орехами и крош-
ками, оставшимися от об-
резки коржей.

Юля ГАВРИЛОВА

Медовый торт
от Надежды Бабкиной

Сканворд

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Музыкант. 
Суп. Приправа. Скобка. Листок. 
Ацетилен. Тарту. Копыто. Чубук. 
Жиу. Рюкзак. Бант. Соня. Трон. 
Тварь. Стрелок.

По вертикали: Пролетари-
ат. Стрекоза. Участь. Копейка. 
Укор. Нос. Спекулянт. Тупик. 
Ток. Осип. Скарб. Лыжа. Кре-
тин. Прага. Ноутбук. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Начался новый фотоконкурс — «Красавица 
ЮВАО». Фотографии претенденток на титул самой 
обаятельной и привлекательной мы опуб ликуем на 
нашем сайте, где будет организовано онлайн-голо-
сование. 

Шлите фото по адресу: uvkurier@mail.ru. Формат: 
jpeg. Обязательным условием будет маленький рас-
сказик о претендентке: сколько лет, чем занимает-
ся, чем увлекается, о чём мечтает. 

Кстати, наш фотоконкурс проводится и в соцсе-
тях, окружных и районных. Все фото, не вошедшие 
в газету, публикуются в пабликах. Можно оставить 
там свои комментарии и «лайки». Это будет учиты-
ваться при подведении итогов конкурса.

За неделю в округе произо-
шло 9 пожаров и 9 возгораний.

В Нижегородском 
вспыхнул автобус

На съезде с Волгоградско-
го проспекта на Третье транс-
портное кольцо загорелся ав-
тобус. Пожар начался в мо-
торном отсеке. Предположи-
тельно его причиной стала 
техническая неисправность. 
Люди не пострадали.

Два жителя Лефортова 
попали в больницу

В одной из квартир дома 8 
на Ухтомской улице начался 
пожар: на кухне загорелись 
личные вещи жильцов и ме-
бель. Два человека пострада-
ли и были госпитализированы. 
Предположительно причиной 
происшествия стало неосто-
рожное обращение с огнём. 

В Выхине-Жулебине 
горел балкон

В доме 195, корп. 1, на бал-
коне загорелись личные вещи 
хозяев. Испуганные жильцы 
вызвали МЧС, но смогли по-
тушить огонь до прибытия спе-
циалистов. Вероятно, причи-
ной инцидента стало неосто-
рожное обращение с огнём. 

Со Стахановской 
госпитализирован 
автовладелец

От газового обогревателя 
загорелся автомобиль, при-
паркованный у дома 19, стр. 
26, на Стахановской улице. 
Площадь пожара составила 
4 кв. метра. Владелец постра-
дал и был госпитализирован. 

В Рязанском загорелись 
кондиционеры

В магазине, находящемся в 
доме 12 на 4-й Новокузьмин-
ской улице, загорелись кон-
диционеры. Сотрудники вы-
звали пожарных, но потуши-
ли технику до их прибытия. 
Предположительно причиной 
возгорания стала аварийная 
работа приборов. 

В Кузьминках подвела 
электропроводка

В одной из квартир дома 
26, корп. 4, на улице Академи-
ка Скрябина загорелись ме-
бель и личные вещи жильцов. 
Из горящего дома пожарным 
удалось спасти двух человек 
и эвакуировать пятерых. Пред-
положительно причиной проис-
шествия стала неисправность 
электросети. Площадь пожара 
составила 5 кв. метров. 

В детсаду в Печатниках 
произошло 
короткое замыкание

Короткое замыкание в элек-
трощите привело к пожару в 
детском саду, находящемся в 
доме 21 на улице Гурьянова. 
Площадь пожара составила 0,2 
кв. метра. Никто не пострадал.

Алёна КАЛАБУХОВА

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

Пожары

Звёздный
рецепт

Мы начали награждать побе-
дителей нашего фотоконкурса 
«Мы с тобой одна семья».

1-е место по результатам чи-
тательского голосования при-
судили медицинской сестре из 
Кузьминок Яне Дроздовой за 
фото её питомцев — лесных бе-
лок, которые живут в её кварти-
ре. Мы решили подарить бели-
чьему семейству колесо для фи-
зических упражнений. Теперь 
мы ждём в редакции двух дру-
гих лауреатов — Леру из Некра-
совки (снимок «Моя кошка Им-
ператрица») и Анюту Ромашо-
ву (снимок «На даче с индюш-
кой Дюшей»).

Просьба к ним: позвонить по 
редакционному телефону или 
написать на почту о том, когда 
они придут в редакцию, чтобы 
забрать свои призы.

Белкам колесо понравилось

Яна Дроздова: «Белкам колесо понравилось»
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Красавица 
ЮВАО

Фотоконкурс

Анастасия Воробьёва — из микрорайона Жулебино, 
учится на 2-м курсе магистратуры Лингвистического 
университета. Её хобби — путешествия.
Она объехала более 30 стран и мечтает
отправиться в кругосветное путешествие.


